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Le Président Tebboune reçoit 
les responsables des sociétés 

“Occiendental Petroleum”, 
“ENI” et “Total Energies”

Le Président Tebboune ordonne 
l’envoi immédiat d’importants 
moyens pour aider la Tunisie à 

éteindre les feux de forêts

Le Premier ministre reçoit le ministre 
koweïtien de la Justice

Fin de fonctions de 
responsables de directions 
du secteur de l’Agriculture

Le Président Tebboune reçoit l’ambassadeur 
de l’Etat du Qatar en Algérie

Le président de la République, M. 
Abdelmadjid Tebboune, a reçu, 
mardi à Alger, les responsables 

des sociétés “Occiendental Petroleum”, 
“ENI” et “Total Energies”, ayant signé 
un contrat d’hydrocarbures avec le 
groupe Sonatrach.
Il s’agit de la PDG d’”Occiendental 
Petroleum”, Mme Vicki Hollub, du 
PDG de “Eni”, Claudio Descalzi et 
du vice-président d’exploitation et de 
production Moyen-Orient et Afrique 
du Nord de “Total Enrgies”, Laurent 
Vivier.
L’audience s’est déroulée au siège 

de la Présidence de la République, 
en présence du directeur de Cabinet 
à la Présidence de la République, M. 
Abdelaziz Khellaf, du ministre de 
l’Energie et des Mines, Mohamed 
Arkab et du PDG de Sonatrach, Toufik 
Hakkar.
Le groupe Sonatrach a signé, 
mardi matin à Alger, un contrat 
d’hydrocarbures d’un montant de 
près de 4 milliards de dollars, portant 
le développement du périmètre 
contractuel de Berkine (Ouargla), 
avec ses partenaires “Occidental 
Petroleum”, “Eni” et “Total Energies”.

Le Président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune, 
a ordonné l’envoi immédiat 

d’importants moyens pour aider la 
Tunisie, suite à la demande de ce pays 
frère, à éteindre les feux de forêts.
Le Président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune, et à la 
demande de la Tunisie, pays frère, a 
décidé l’envoi immédiat de deux gros 
hélicoptères des forces aériennes et de 
25 gros camions de la protection civile, 
4 véhicules poste de commandement, 
une ambulance médicalisée, ainsi 
que 80 éléments de la Protection 

civile, tous grades confondus, qui 
sont entrés en Tunisie pour aider nos 
frères tunisiens à éteindre les feux de 
forêts que connaît ce pays.

Le Premier ministre, 
M. Aïmene 
Benabderrahmane a 

reçu, mardi à Alger, le ministre 
koweïtien de la Justice et 
ministre d’Etat aux affaires de 
renforcement de l’intégrité de 
l’Etat du Koweït, le conseiller 
Jamal Hadhel Al-Jalawi 
qui effectue une visite de 
travail en Algérie, indique un 
communiqué des services du 
Premier ministre.
La rencontre a permis de 
“procéder à un échange de 

vues sur l’état et perspectives 
du développement des relations 
algéro-koweitiennes dans 
plusieurs domaines, y compris 
la coopération juridique et 
judiciaire, mais aussi en matière 
de consolidation de l’intégrité 
et de la transparence et de 
moralisation de la vie publique”, 

précise le communiqué qui 
ajoute que “la profondeur des 
relations fraternelles unissant 
les deux pays et peuples 
frères et l’importance de 
redynamiser les mécanismes de 
coopération bilatérale, suivant 
les orientations des dirigeants 
des deux pays ont également été 
soulignées”.
La rencontre s’est déroulée 
au siège du Palais du 
Gouvernement en présence du 
ministre de la Justice, garde des 
Sceaux, Abderrachid Tabi.

Il a été mis fin, mercredi, 
aux fonctions de trois 
cadres relevant du 

secteur de l’Agriculture 
qui occupaient des postes 
de responsabilité à la tête 
des directions relevant 
de ce secteur, indique un 
communiqué du ministère 
de l’Agriculture et du 
Développement rural.
Il s’agit de la directrice 
du foncier agricole, du 
directeur général de l’Office 

national interprofessionnel 
du lait (ONIL) et du 
directeur général de l’Office 
de Développement de 
l’Agriculture industrielle en 
terres sahariennes (ODAS), 
précise le communiqué.

Le Président de la 
République, M. 
Abdelmadjid Tebboune, 

a reçu mardi à Alger, 
l’ambassadeur de l’Etat du 
Qatar en Algérie, Abdulaziz Ali 
Naama.
L’audience s’est déroulée 
au siège de la Présidence de 
la République, en présence 
du directeur de Cabinet à la 
Présidence de la République, M. 
Abdelaziz Khellaf.
A cette occasion, l’ambassadeur 
du Qatar a présenté au président 
de la République les maquettes 
des stades devant abriter les 

rencontres de football au titre 
de la Coupe du monde 2022 au 
Qatar.
A cet égard, le président de la 
République a affirmé que “le 
fait que l’Etat frère du Qatar 
organise la Coupe du monde 
est en soi un honneur pour les 
peuples arabes”, ajoutant que 
“l’Algérie en est fière et salue le 
niveau de développement atteint 
par l’Etat du Qatar, ce qui lui a 
valu d’être choisi pour accueillir 
cet événement mondial”.
Dans une déclaration à la 
presse à l’issue de l’audience, 
l’ambassadeur du Qatar a 

déclaré: “J’ai eu l’honneur 
de rencontrer, aujourd’hui, le 
Président de la République, M. 
Abdelmadjid Tebboune, pour lui 
remettre un message de son frère, 
Son Altesse Cheikh Tammim bin 
Hamad Al Thani, Emir de l’Etat 
du Qatar, dans lequel il souligne 
l’importance de consolider les 
relations bilatérales entre les 

deux pays et les moyens de les 
renforcer et de les développer 
dans tous les domaines”.
Le Président Tebboune “a 
souligné l’importance du 
développement des relations 
entre les deux pays pour les 
hisser à des niveaux supérieurs 
conformément aux visions 
communes des dirigeants des 
deux pays frères”, a-t-il ajouté.
“Nous avons également adressé à 
son Excellence nos chaleureuses 
félicitations à l’occasion de la 
fête de l’indépendance et pour le 
succès des Jeux méditerranéens 
organisés récemment à Oran”, 

a-t-il affirmé, souhaitant à 
l’Algérie “davantage de progrès 
et de succès”.
Le diplomate qatari a salué “les 
efforts inlassables pour la tenue 
du sommet arabe d’Alger en 
novembre prochain”, soulignant 
“l’attachement de l’Etat du Qatar 
à la réussite de ce sommet”.
Il a, par ailleurs, indiqué que 
la rencontre avait également 
permis d’aborder “les préparatifs 
de la Coupe du monde 2022 
qu’abritera le Qatar en novembre 
prochain et les dispositions 
prises pour offrir une édition 
exceptionnelle”.
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Le Premier ministre préside l’installation de la Haute autorité 
de transparence, de prévention et de lutte contre la corruption

Tribunal de Sidi M’hamed : 
Report du procès de Mohamed Loukal à la semaine 

prochaine

Le Premier ministre, 
M. Aïmene 
Benabderrahmane, a 

présidé, mardi à Alger, au nom 
du président de la République, 
Chef Suprême des Forces armées, 
ministre de la Défense nationale, 
M. Abdelmadjid Tebboune, la 
cérémonie d’installation officielle 
de la présidente et des membres de 
la Haute autorité de transparence, 
de prévention et de lutte contre la 
corruption.
Dans son allocution à la 
cérémonie d’installation de 
ladite autorité qui s’est déroulée 
au Palais du Gouvernement, 
le Premier ministre a indiqué 
que “l’Algérie a enclenché 
un processus de réformes 
importantes et profondes prévues 
dans le programme du président 
de la République qui s’est engagé 
à œuvrer à l’édification de 
l’Algérie nouvelle qui consacre 
les principes de transparence, 
d’intégrité et de bonne 
gouvernance et les fondements de 
l’Etat de droit et de justice”.
Dans cette perspective, et 
convaincu de l’importance de ces 
principes et valeurs, “Monsieur 
le président de la République a 
affirmé dès le début la nécessité 
de moraliser la vie publique, 
consacrer l’indépendance de la 
justice et renforcer la reddition 
de comptes, en veillant à mettre 
la gestion des affaires publiques 
à l’abri du pouvoir de l’argent”, 
a-t-il ajouté.
Il a souligné, dans ce sens, 
“l’attachement du président de la 
République à jeter les fondements 
d’un Etat fort de ses institutions”.
Ainsi, a-t-il poursuivi, “ont 
été engagés des amendements 
substantiels de la Constitution 
en 2020, l’Algérie se trouvant 
actuellement à la dernière étape de 
parachèvement de la construction 
de l’édifice institutionnel avec 
l’installation de la Haute autorité 
de transparence, de prévention et 
de lutte contre la corruption”.
A ce propos, le Premier ministre 

a rappelé que la Constitution 
“a classé cette autorité parmi 
les institutions de contrôle, 
de même qu’elle l’a dotée de 
larges prérogatives, en vertu 
desquelles, elle se charge de 
mettre une stratégie nationale 
de transparence, de prévention 
et de lutte contre la corruption, 
veiller à sa mise en oeuvre 
et à son suivi, contribuer à la 
moralisation de la vie publique, 
à la consolidation des principes 
de transparence et de la bonne 
gouvernance et contribuer au 
soutien des capacités de la société 
civile et des autres acteurs dans la 
diffusion de la culture du rejet de 
la corruption et de la protection 
de l’argent public”.
Dans le cadre de l’adaptation 
du système juridique 
avec la Constitution, M. 
Benabderrahmane a évoqué la 
loi n 22-08 promulguée le 5 mai 
2022 et qui fixe l’organisation de 
la Haute autorité de transparence, 
de prévention et de lutte contre la 
corruption.
Ce texte a accordé à la Haute 
autorité, poursuit-il, “d’autres 
prérogatives juridiques qui ne 
sont pas moins importantes 
que les prorogatives 
constitutionnelles, dont les plus 
importantes concernent l’enquête 

administrative et financière sur 
les signes de la richesse illicite 
des fonctionnaires publics”.
La même loi a tenu également à 
“élargir la composante du conseil 
de la haute autorité, pour englober 
des magistrats, des personnalités 
nationales et des représentants 
de la société civile, selon le rôle 
que cette dernière peut jouer, en 
tant que partenaire essentiel et 
principale dans la prévention et la 
lutte contre la corruption”.
A cette occasion, M. 
Benabderrahmane a évoqué 
“les différents efforts consentis 
par l’Etat dans la lutte contre la 
corruption, en adoptant un cadre 
juridique et institutionnel spécial 
à cet effet, conformément aux 
dispositions de la Convention des 
Nations unies contre la corruption, 
consistant principalement en la 
promulgation de la loi relative à 
la prévention et à la lutte contre 
la corruption en 2006 et la 
création de l’Organe national de 
prévention et de lutte contre la 
corruption (ONPLC), ainsi que 
l’Office central de répression de 
la corruption (OCRC)”.
Il a souligné, dans ce sens, que les 
acquis réalisés n’ont pas été à la 
hauteur des aspirations, en raison 
de l’absence d’une forte volonté 
politique pour lutter contre la 

corruption à l’époque.
“Nous avons tous vu l’ampleur 
de l’accumulation résultant des 
pratiques négatives que notre 
pays a connues au cours des 
dernières années, ainsi que les 
graves dépassements enregistrés 
en matière de gestion des affaires 
publiques, de dilapidation de 
deniers public et la propagation 
des différentes formes de 
corruption”, a-t-il poursuivi.
A cet égard, le Gouvernement a 
inscrit, dans son plan d’action 
découlant des 54 engagements 
du président de la République, 
un axe lié à la moralisation de 
la vie publique, dans lequel 
il s’est engagé à réformer la 
loi sur la prévention et la lutte 
contre la corruption afin de 
durcir les peines liées aux délits 
de corruption, et d’adopter des 
mécanismes pratiques de gestion 
des biens saisis et confisqués et 
de gestion des sociétés faisant 
l’objet de poursuites judiciaires 
dans des affaires de corruption.
Il s’agit également de l’adoption 
d’un mode de règlement 
à l’amiable qui garantit la 
récupération des biens détournés, 
en sus du renforcement de la 
coopération internationale pour 
récupérer les fonds détournés qui 
ont été transférés à l’étranger, a 

poursuivi le Premier ministre.
Le Gouvernement œuvre 
également à la modernisation 
de l’administration, à la 
simplification et à la numérisation 
des procédures administratives, 
ainsi qu’au renforcement de 
l’intégrité des agents publics à 
travers la mise en place “d’un 
système de prévention contre les 
conflits d’intérêts et en veillant 
à ce que l’accès aux postes de 
responsabilité dans l’Etat soit 
exclusivement basé sur le mérite, 
la compétence et l’intégrité”.
Dans la continuité de ces efforts, 
le Premier ministre a indiqué qu’il 
est “prévu d’achever l’élaboration 
des textes réglementaires qui 
permettront à la haute autorité 
d’exercer, efficacement et de la 
meilleure manière possible, ses 
fonctions et ses prérogatives, 
notamment la mission d’élaborer 
la stratégie nationale pour la 
transparence, la prévention et la 
lutte contre la corruption, tout en 
définissant les mécanismes de sa 
mise en œuvre et de son suivi”.
M.Benabderrahmane s’est dit 
convaincu que “l’expérience et 
la compétence de la présidente 
et des membres de cette autorité 
permettront d’atteindre ces 
objectifs”, assurant qu’ils 
“recevront tout l’appui du 
gouvernement, conformément 
aux instructions du président 
de la République, qui a ordonné 
la mise à disposition de tous les 
moyens matériels et humains 
permettant à l’autorité d’atteindre 
les objectifs pour lesquels elle a 
été créée”.
A cette occasion, le Premier 
ministre a annoncé l’installation 
de Mme Salima Mesrati en qualité 
de présidente de la Haute autorité 
de transparence, de prévention et 
de lutte contre la corruption, ainsi 
que des membres du Conseil de 
l’autorité.

Le pôle pénal financier 
et économique près 
le tribunal de Sidi 

M’hamed (Alger) a reporté 
à la semaine prochaine le 
procès de l’ancien directeur 
général de la Banque 
extérieure d’Algérie (BEA), 
Mohamed Loukal, poursuivi 
dans des affaires liées à la 
corruption.
Le report du procès est 

intervenu à la demande de la 

défense de l’accusé jusqu’à 

la comparution de témoins.

L’ancien directeur général de 

la BEA, placé en détention 

préventive depuis septembre 

dernier est poursuivi pour 

plusieurs chefs d’accusation, 

notamment pour abus de 

fonction et l’octroi d’indus 

avantages à autrui.
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Bouslimani reçoit la vice-ministre russe du Développement 
numérique et des Communications

Le ministre de la 
Communication, 
Mohamed 

Bouslimani, a reçu mardi 
la vice-ministre russe du 
Développement numérique, 
des Communications et des 
Médias de masse, Mme Bella 
Tcherkesova, indique un 
communiqué du ministère.
La rencontre a permis 
“d’examiner les moyens 
de renforcer les relations 
bilatérales, notamment dans 
le domaine de l’information 
et de la communication”.
L’accent a également été mis 
sur “la nécessité d’insuffler 
une nouvelle dynamique 

à la coopération bilatérale 
dans le domaine médiatique, 
en encourageant davantage 
la coopération entre les 
établissements médiatiques 
algériens et russes, à travers 
l’échange d’expertise et 
d’expériences et de visites 
entre l’Algérie et la Russie”.
A cette occasion, M. 
Bouslimani a souligné 
“l’importance de concourir 
ensemble au développement 
des relations dans le domaine 
de l’information et de veiller 
à les hisser au niveau des 
relations politiques entre les 
deux pays”, estimant que 
la formation dans diverses 

spécialités “compte parmi 
les priorités du secteur, 
notamment à la lumière 
des nouvelles technologies 
de l’information et de la 

communication (TIC)”.
Pour sa part, Mme 
Tcherkesova “s’est félicitée 
du niveau de la coopération 
établie entre les deux pays”, 

affirmant “la disponibilité 
de la Russie à renforcer la 
cadence de coordination 
conjointe dans le domaine 
médiatique”.
Elle a également fait part de 
“la volonté de son pays de 
créer une nouvelle dynamique 
dans ce domaine”.
Au terme de la rencontre, les 
deux parties ont convenu de 
“préparer un projet d’accord 
cadre dans le domaine 
de l’information et de la 
communication qui sera 
ultérieurement signé par les 
deux pays”, conclut la même 
source.

Portes ouvertes au profit des nouveaux bacheliers pour faire 
connaitre les établissements d’enseignement supérieur

Dix porteurs de projets remportent la 4ème édition 
du concours “Algeria Startup Challenge”

Le ministère de 
l’Enseignement 
supérieur et de la 

Recherche scientifique organise 
des portes ouvertes au profit 
des nouveaux bacheliers, 
session de juin 2022, dans 
le but de les informer sur le 
système d’inscription au niveau 
des différents établissements 
du secteur, a indiqué, mardi, 
le directeur général de la 
formation au ministère, 
Boukezzata Djamel.
Dan une déclaration à l’APS, 
M. Boukezzata, a précisé que 
cet événement médiatique, qui 
se poursuit jusqu’à demain 
mercredi, vise à faire connaitre 
les différents établissements 
d’enseignement supérieur et la 
carte des formations dispensées 
par le secteur, ce qui permettra 
aux nouveaux bacheliers 

de mieux appréhender le 
système des études au niveau 
des différents établissements 
universitaires, à l’instar des 
Ecoles supérieures, ainsi que 
les conditions d’inscription.
Il a ajouté que ces portes 
ouvertes offrent aux nouveaux 
venus à l’université la possibilité 
de comprendre les critères de 
la pré-orientation, notamment 

ceux liés aux voeux de 
l’étudiant, ainsi que les résultats 
obtenus au baccalauréat et les 
capacités d’accueil de chaque 
établissement universitaire, 
appelant au même temps, les 
parents à “donner la chance 
à leurs enfants, de choisir 
la spécialité qu’ils veulent 
étudier”.
Parallèlement à l’organisation 

de ses portes ouvertes, M. 
Boukezzata a souligné que le 
bachelier doit consulter le site 
du ministère de l’Enseignement 
supérieur et de la recherche 
scientifique qui met à sa 
disposition le guide du bachelier 
et la circulaire ministérielle 
spéciale.
Le bachelier peut installer sur 
son téléphone ou sa tablette 
l’application TawdjihCom, 
disponible sur le portail du 
bachelier ou télécharger les 
versions interactives ou PDF du 
guide et des circulaires 1, 3 et 4.
Après une lecture attentive 
de cette documentation, le 
bachelier pourra effectuer sa 
préinscription du 21 au 24 juillet 
2022, en remplissant sa fiche 
de vœux en ligne à l’adresse 
https://www.orientation-esi.dz.
Le bachelier doit remplir 

sa fiche de vœux par ordre 
décroissant (entre 6 et 10 choix 
au maximum) et imprimer la 
liste des filières auxquelles il 
ouvre droit, a souligné le même 
responsable.
Au moins deux (2) parcours 
de formation de licence à 
inscription locale ou régionale 
assurés par un établissement 
universitaire doivent y figurer, 
a-t-il soutenu.
Une fois ces démarches 
effectuées, le bachelier devra 
valider sa préinscription en 
ligne du 25 au 26 juillet, avec 
la possibilité de modifier la 
précédente fiche de vœux, 
avait affirmé le ministère, 
précisant que, dans ce cas, c’est 
la deuxième fiche de vœux 
qui sera prise en compte dans 
l’orientation de l’étudiant.

Dix porteurs de 
projets innovants ont 
remporté mardi soir 

à Alger la quatrième édition 
du concours “Algeria Startup 
Challenge”.
Les lauréats du concours ont 
été sélectionnés parmi 500 
participants au programme 
ayant bénéficié de l’appui 
et de l’accompagnement de 
“Leancubator”, organisateur 
du concours.
Les défis proposés aux 
candidats portaient sur des 
thèmes tels que “les villes 
intelligentes”, “la gestion 
des déchets”, “l’agriculture 

intelligente”, “l’assurance 
et le paiement électronique” 
et “la gestion durable des 
risques”.
Dans une allocution 
prononcée lors de la 
cérémonie de clôture du 
concours, le ministre délégué 
auprès du Premier ministre 
chargé de l’économie de la 
connaissance et des startups, 
Yacine El-Mahdi Oualid, 
a mis en avant le rôle de la 
Recherche&Développement 
dans le développement 
économique.
Le secteur de la 
Recherche&Développement 

représente actuellement 0,1% 
du PIB de l’Algérie, qui aspire 
à porter ce chiffre à “3% d’ici 
2030”, a précisé le ministre 
délégué.

Pour ce faire, il a invité 
les grandes entreprises 
à s’appuyer sur la 
Recherche&Développement 
en associant des startup 

innovantes.
De son côté, le directeur de 
l’incubateur “Leancubator”, 
Harizi Abdelfattah, a précisé 
que cette quatrième édition 
tournée vers l’innovation 
ouverte “a contribué à créer des 
opportunités de coopération 
entre les grandes compagnies 
et les startups pour leur 
permettre de concrétiser leurs 
projets sur le terrain”.
Au terme de la cérémonie, 
les sponsors du concours ont 
signé des conventions avec les 
lauréats pour les accompagner 
sur le terrain et les soutenir 
financièrement.
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Forum économique algéro-italien :
 Impératif d’assurer le transfert technologique et la formation

Algérie Télécom procède au lancement de deux nouveaux 
produits

Le ministre de l’Agriculture préside une réunion d’évaluation 
de la filière tomate industrielle

Les travaux du Forum 
économique algéro-
italien, tenu lundi et mardi 

à Alger, ont été sanctionnés par 
des recommandations, mettant 
en exergue la nécessité d’assurer 
le transfert technologique et la 
formation dans les projets de 
partenariats entre les opérateurs 
des deux pays.
Les participants aux quatre tables 
rondes thématiques organisées 
lors du deuxième et dernier jour 
du forum ont estimé que la réussite 
des partenariats est tributaire des 
capacités de la partie italienne 
à transférer la technologie et à 
assurer la formation au profit 
des jeunes algériens, afin de 
pérenniser l’investissement.
Ainsi, les recommandations de 
la table ronde consacrée à “la 
transition énergétique et les 
énergies renouvelables” ont 
été axées sur la création de la 

valeur ajoutée dans les projets, 
en développant les compétences 
des jeunes algériens, à travers 
notamment des partenariats entre 

des universités et centres de 
recherche algériens et italiens.
Dans ce cadre, des opérateurs 
italiens se sont engagés à offrir 

des solutions “innovantes” pour 
atteindre la neutralité carbone, et à 
assurer le transfert technologique 
dans les énergies renouvelables et 
l’industrie de l’hydrogène.
Les participants ont mis, toutefois, 
l’accent sur l’importance 
d’améliorer le climat des affaires, 
à travers des incitations destinées 
aux opérateurs de ce secteur, et 
l’encouragement du partenariat 
public privé.
Quant à la table ronde dédiée 
aux “infrastructures physiques 
BTPH et TIC”, les participants 
ont souligné l’importance 
d’accompagner l’”énorme” 
programme du secteur par la 
modernisation des procédés et 
des moyens de réalisations.
A ce titre, les Italiens ont affiché 
leur disponibilité à fournir aux 
Algériens la technologie de 
pointe et l’expertise acquises 
dans ces domaines, dans le cadre 

d’”un partenariat fructueux”.
Les participants à la table 
ronde consacrée à “l’Industrie 
agro-alimentaire, la pêche 
et l’aquaculture, et machine 
agricoles”, ont préconisé la 
création d’une synergie durable 
entre les opérateurs de ces 
secteurs en Algérie et en Italie, 
permettant un échange du 
savoir-faire, faisant observer les 
agriculteurs et pécheurs des deux 
pays font face aux mêmes défis 
liés au climat.
De leur côté, les participants à 
la table ronde sur “l’équipement 
et l’industrie pharmaceutique” 
ont souligné l’intérêt pour le 
filières dont l’Italie détient un 
leadership international, à l’instar 
de la biotechnologie, de s’ouvrir 
sur des partenariats en Algérie, 
considérée comme un portail vers 
l’Afrique.

Algérie Télécom a procédé 
au lancement de deux 
nouveaux produits 

intitulés “Zimail et Zoumi” qui 
sont mis en vente à partir de ce 
mercredi au niveau de toutes les 
agences commerciales de cette 
entreprise publique.
Le lancement officiel de ces deux 
produits a été donné lors d’une 
cérémonie organisée mercredi 
à Alger par Algérie Télécom en 
partenariat avec l’entreprise Adex 
Technology.
Selon les organisateurs, 
“Zimail” est une “messagerie 
professionnelle collaborative, 
hébergée en Algérie dans le 
data center d’Adex Cloud, 
en partenariat avec l’éditeur 
Synacore, société américaine 
leader mondial en logiciel de 
collaboration”.
“Zoumi”, quant à elle, est 

une “plateforme algérienne 
de visioconférence et de 
collaboration, développée en 
collaboration avec ZOOM, 
éditeur américain mondialement 
connu”.
Dans une brève allocution, le 
Président-directeur général 
d’Algérie Télécom, Adel 
Bentoumi, a indiqué que les deux 
produits sont proposés à des prix 
“très accessibles et attractifs” 
pour que toutes les franges de la 
société “puissent en bénéficier”.
Il a précisé qu’en plus d’un 
“accès équitable” à la technologie 
garanti pour tous les citoyens, 
les entreprises et les startup 
pourront, elles aussi, “stimuler 
leur productivité grâce à ces deux 
produits”.
Il a fait savoir également que le 
partenariat avec Adex Technology 
a pour but d’”alimenter le marché 

algérien par des offres de services 
à valeur ajoutée à travers le réseau 
de vente d’Algérie Télécom 
qui s’étend sur l’ensemble 
du territoire national, tout en 
participant au développement du 

contenu hébergé localement dans 
des cloud algériens”.
M.Bentoumi a affirmé, en outre, 
qu’Algérie Télécom “tend à 
soutenir et à motiver les entreprises 
algériennes, notamment les PME, 

afin qu’elles puissent contribuer 
au développement économique 
nationale”.
Pour sa part, le directeur général 
d’Adex Technolgy, Djaoued 
Salim Allal, a souligné que ce 
partenariat technologique et 
commercial public-privé vise 
à mettre sur le marché “des 
offres à valeur ajoutée à travers 
le réseau de vente d’Algérie 
Télécom sur le territoire national, 
essentiellement des outils 
de productivité, telles que la 
messagerie et la visioconférence, 
à des prix accessibles à toutes les 
bourses”.
Cela permettra “un accès 
équitable à la technologie et 
contribuera au désenclavement 
des régions et au développement 
du contenu hébergé localement”, 
a-t-il expliqué.(APS)

Le ministre de 
l’Agriculture et du 
Développement rural, 

Mohamed Abdelhafid Henni 
a présidé, mardi à Alger, 
une réunion de coordination 
et de concertation avec les 
représentants du Conseil 
interprofessionnel de la filière 
de la tomate industrielle pour 
examiner les moyens de 
développer cette filière.
La rencontre s’est déroulée au 
siège du ministère en présence 
du président de la Chambre 
nationale de l’agriculture 
(CNA), des cadres du 

secteur et des responsables 
des entreprises et offices 
publics sous tutelle, selon un 
communiqué du ministère.
La tenue de cette réunion 
intervient à la demande des 
professionnels et s’inscrit 
dans le cadre de la stratégie 
globale du secteur pour le 
développement des différentes 
filières, précise la même 
source.
Les participants à cette 
rencontre ont abordé les 
difficultés rencontrées par les 
producteurs et transformateurs 
et examiné les solutions 

idoines à même de développer 
la filière et de répondre aux 
exigences du consommateur 
en matière de qualité
Cette réunion s’inscrit par 
ailleurs dans le cadre de “la 
protection du produit national 
à travers la valorisation et 
le maintien du haut niveau 
de production qui couvre la 
demande nationale à 100% 
grâce à l’organisation et à 
l’encadrement de cette filière 
qui ont permis d’aller vers 
l’exportation”, conclut le 
communiqué.
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ANNABA / DSP 
Lancement de la campagne de dépistage de diabète

Selon le DSP Daemeche : Prochaine réception de 10 milles 
doses de vaccin Johnson

ANNABA / Rentrée scolaire 2022/2023
Le wali insiste sur la réception des nouvelles structures 

scolaires, avant la nouvelle rentrée scolaire

ANNABA / Infrastructures scolaire 
Selon le directeur des équipements publics :

 Prochaine réception de deux  nouveaux lycées

Le wali d’Annaba, 
accompagné de Mohamed 
Nacer  Daemeche, DSP, 

a supervisé, hier, sur le cours de 
la Révolution, le lancement de la 
clinique mobile de dépistage du 
diabète et de l’hypertension. A 
cette occasion, le DSP Daemeche 
a souligné que cette clinique 
mobile est prévue pour organiser 
des campagnes de sensibilisation 
et de dépistage du diabète  et de 
l’hypertension, recommandées 
par le ministère de la Santé avec 
différents partenaires. Cette 
action sanitaire va durer six 

jours à Annaba. «Dotée d'outils 
de dépistage et de diagnostic de 
pointe, la clinique mobile facilitera 
les diagnostiques qui pourront 
sauver la vie de plusieurs citoyens 
qui ignorent s’ils sont affectés 
ou pas   d’un diabète. En marge 
de cette caravane, le directeur 
de la santé  et de la population a 
évoqué le sujet portant sur le virus 
covid-19 et a appelé les citoyens 
à se faire vacciner. Le DSP a 
annoncé la prochaine réception de 
10.000 doses du vaccin jonhson. 
Le premier responsable du secteur 
de la santé a  également appelé la 
presse à s’impliquer davantage  
pour inciter les citoyens à se 

faire vacciner tout en rassurant 
les populations que l'Algérie 
a opté pour des vaccins d’une 
bonne fiabilité, soulignant que 
ses services travaillent d’arrache-
pied pour prémunir les citoyens, 
insistant sur le respect des règles 
de 3 M (masque, main et mètre). 
« Pour contribuer de la manière 
la plus efficace à lutter contre la 
propagation du virus, il y a lieu 
de respecter rigoureusement les 
mesures du port du masque, la 
désinfection régulière des mains 
et le respect de la distanciation 
sociale et appliquer les protocoles 
sanitaires établis», a lancé notre 
même source.

Soucieux d’assurer la réussite 
de la nouvelle rentrée scolaire 
2022/2023 prévue en principe 

dans plus d’un mois, le wali Djamel 
Eddine Berrimi, accompagné des P/
APC et des responsables concernés 
a effectué, hier matin, une visite 
d'inspection à travers les nouvelles 
structures scolaires susceptibles 
d'accueillir les élèves dans les localités 
de Treat , Cité Rym (Annaba), Seraidi 
et autres. Des communes, dont 
souffrent d'ailleurs les riverains en 
raison de l'éloignement. Le wali qui a 
donc voulu s'enquérir de l'avancement 
des travaux au niveau de ces chantiers, 
n'a pas manqué d’exprimer sa colère 
en se rendant sur le chantier d'un lycée. 

Le chef de l'exécutif déplore le retard 
accusé dans l'avancement des travaux, 
« Pensez-vous que tout sera prêt le 
jour "J" ? interrogea-t-il.  « Nous 
pensons pouvoir livrer l'établissement 
à temps… il nous reste que les accès 
» explique un responsable. Le wali 
rétorque " Je ne parle pas seulement 
de ça…mais aussi des équipements 
d'accompagnements, menuiserie, 
plomberie, électricité et le reste " 
fera-t-il savoir tout en lançant dans la 
foulée "il ne reste  tout juste un peu 
plus d''un mois, mais on reviendra 
dans une dizaine de jours, il faudrait 
augmenter la cadence des travaux. Il 
faut souligner qu'une fois ces structures 
seront opérationnelles, les habitants et 
leurs progénitures seront soulagés.

La  rentrée scolaire 
à Annaba sera 
marquée par la 

réception prochaine de 
deux nouveaux lycées, a 
indiqué, hier, le directeur des 
équipements publics de la 
wilaya d’Annaba. La visite 
d'inspection, effectuée, hier 
par le wali d’Annaba  s’inscrit 
dans le cadre des préparatifs 
de la prochaine rentrée 
scolaire, où il a été  annoncé 
la réception d'un nombre 
important de réalisations 

scolaires . Détaillant la nature 
de ces établissements, le 
même responsable   fait état 
d'un groupe scolaire primaire 
à la cité ‘’Errym’’.  Le wali a 
émis des instructions portant 
en particulier sur la nécessité 
d’un suivi minutieux  des 
travaux et du respect des 
délais impartis.  Le wali a 
également recommandé de 
veiller au raccordement des 
établissements scolaires 
réceptionnés récemment en 
alimentation en eau potable, 
et aux réseaux d'électricité et 

gaz, avec aménagement des 

accès de ces établissements. 

Cette visite  intervient après   

les réunions  du wali   et   

après avoir passé en revue 

l'état d'avancement des 

préparatifs en cours, en vue 

de réunir toutes les conditions 

indispensables au succès de 

ce rendez-vous. Notons que 

tous les moyens humains et 

matériels ont été mobilisés 

pour le bon déroulement de 

la prochaine rentrée scolaire .

S.F / M.N

Tayeb Zgaoula

 S.F / photo S.F
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ANNABA / logements sociaux 
Les exclus  des logement sociaux 

d’Ain El Berda s’insurgent

Algérie Télécom-ADEX Technology :  
 ZIMAIL et ZOUMI disponibles sur l’ensemble du territoire algérien !

ANNABA / Noyade 
Un quinquagénaire  repêché 

mort après une noyade à la zone 
rocheuse entre les plages 

 « Reffes Zahouan » et « Belle vue »

ANNABA / HOMMAGE 
Les athlètes ayant participé 
aux compétitions et tournois 
nationaux et internationaux 
honorés par le chef de daïra 

d’El hadjar

ANNABA / Circonscription Benaouda Benmostefa 

Les riverains de la cité «  OZKA » d’AADL 
de sollicitent l’implantation d’un abribus

les demandeurs de logements sociaux 
exclus du quota des 590 unités de  
logements d’Ain El Berda, ont organisé 

un sit-in devant le siège de leur  daïra pour 
revendiquer l’intervention des autorités 
locales et contester leur exclusion, qu’ils 
qualifient de subjectivisme et de mesures 
arbitraires, estimant qu’ils y ont droit, mais 
que ce sont les responsables des comités 

de quartiers et de cités  qui ont faussé la 
consolidation des listes. Les contestataires  
ont affirmé avoir déposé leurs dossiers 
de logements sociaux depuis des années. 
La plupart d’entre eux vivent dans des 
constructions précaires  implantées sur 
l’ensemble du territoire de la commune. 
La précarité et les conditions de vie ont 
fini par avoir raison de leur patience, 
notamment après la dernière opération 
d’affichage de la liste des logements.

Algérie Télécom et ADEX 
Technology ont le plaisir 
d’annoncer la mise en 

vente, au niveau de l’ensemble 
des agences commerciales 
d’Algérie Télécom, de deux 
nouveaux produits intitulés 
ZIMAIL et ZOUMI. 
ZIMAIL est une messagerie 
professionnelle collaborative, 

hébergée en Algérie, dans le 
data center d’ADEX Cloud, 
en partenariat avec l’éditeur 
Synacore, société américaine, 
propriétaire de Zimbra et 
leader mondial de logiciel de 
collaboration. ZOUMI est, 
pour sa part, une plateforme 
algérienne de visioconférence 
et de collaboration, développée 

en collaboration avec ZOOM, 
éditeur américain mondialement 
connu.
Ce partenariat technologique et 
commercial, public privé, entre 
les deux entreprises a pour but 
d’alimenter le marché algérien 
par des offres de services à 
valeur ajoutée à travers le réseau 
de vente d’Algérie Télécom 

qui s’étend sur l’ensemble 
du territoire National tout en 
participant au développement du 
contenu hébergé localement dans 
des cloud Algériens. 
En plus des prix accessibles à 
toutes les bourses, ce partenariat 
permettra un accès équitable 
à la technologie, pour tous les 
citoyens, les entreprises et les 

startups, tout en stimulant leur 

productivité. En outre, cela 

contribuera au développement 
local, au désenclavement et 

au rapprochement des régions 
concrétisant ainsi le slogan 

d’Algérie Télécom « Toujours 
plus Proche ».!

Un homme âgé de 50 ans est mort 
noyé sur la  zone rocheuse située 
entre la plage  Reffes Zahouan  

et Belle vue d’Annaba, alors qu’il se 
baignait. Le drame a eu lieu Lundi passé 
aux environs de 16heures. Comme le 
rapporte  une source de la protection civile 
un baigneur a  rencontré des difficultés 
sur la plage. Des maîtres-nageurs ont été 

mobilisés pour sauver la victime, mais  en 
vain. La victime qui réside à El Bouni  a  été 
repêchée après un bon bout de temps. Les 
pompiers lui ont prodigué des massages 
cardiaques à la victime pendant près d’une 
heure et demie, mais malheureusement, 
l’homme n’a pu être ranimé. Malgré les 
efforts des secouristes le quinquagénaire 
n’a pas survécu et est décédé sur la plage. 
Son corps a été transféré au service de la 
morgue du CHU  ‘’Ibn Sina’’.

Le chef  de  Daira d’El 
Hadjar  a présidé, hier,  
une cérémonie pour  

honorer les athlètes  qui ont 
atteint les premiers rangs dans 
les compétitions et tournois 
nationaux et internationaux pour 
l’année 2021/2022, en présence 
des P/APC des deux communes 
d’El Hadjar et Sidi Amar. Dans 

son allocution de bienvenue aux 
participants, le chef de daïra  a 
remercié tous les athlètes pour 
leurs efforts fournis tout au 
long de la saison et pour avoir 
honoré l’emblème national 
dans les forums continentaux 
et internationaux tels que les 
Jeux méditerranéens, et leur 
a réaffirmé son soutien et son 
accompagnement à leur égard 
dans leur carrière sportive.

Les usagers de transport 
en commun de la cité  
OZKA d’AADL, ainsi que 

d’autres cités AADL de la localité 
Benaouda Benmostefa (Ex-Draa 
Errich), se plaignent du manque 
flagrant d’abribus. Ces derniers   
réclament l’implantation d’abribus 
pour éviter toute exposition au 
soleil en cette période de chaleur 
caniculaire en été et des pluies 
en période hivernale. Par manque 
d’abris-bus des femmes, des 
enfants et des personnes âgées 
sont souvent exposées au soleil en 
été et à la pluie en hiver. Ils sont 
nombreux, entre travailleurs et 
étudiants, à faire quotidiennement 
la navette. Pour se protéger, ces 
derniers ne trouvent refuge qu’en 
s’abritant sous le préau  d’un 
restaurant situé à proximité. 
Rencontrés sur les lieux, plusieurs 
citoyens se plaignent de ce 
manque de protection et des 
conditions d’attente du transport 

commun qui les exacerbent. 
Soulignons que le nombre de 
résidents dans cette  nouvelle 
ville  ne cesse d’augmenter, 
alors que les familles ayant déjà 
déménagé sont sérieusement 
pénalisées par les moyens limités 
de transport, dépourvus d’abribus. 
Des personnes âgées et des petits 
enfants sont contraints d’attendre 
pendant longtemps l’arrivée d’un 

bus», dénonce un autre citoyen. 
Les résidents, se plaignent de 
leur isolement, et réclament 
l’ouverture de nouvelles lignes, 
notamment vers le centre-ville 
d’Annaba et  Draa Errich. Il est 
temps d’améliorer leur conditions 
de vie en mettant à la disposition 
des habitants des moyens de 
transport en nombre suffisant», 
dira notre interlocuteur.

S. Ferdjallah

Sara.Y Sara.Y

Sara.Y
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PORT D’ORAN :

Les exportations en hausse de 163 pour cent au 
premier semestre 2022

Le volume des 
exportations à partir du 
port d’Oran a augmenté 

de l’ordre de 163 % durant le 
premier semestre de l’année 
en cours par rapport à la même 
période de 2021, a-t-on appris 
mardi dernier du contrôleur de 
gestion à l’Entreprise du Port 
d’Oran (EPO), Bourouis Sidi 
Ahmed.
Le volume des produits 
exportés à partir du port d’Oran 
a atteint, au premier semestre 
de l’année en cours, 2,204 
millions de tonnes, soit une 

hausse de 163 % par rapport à 
la même période de 2021 avec 
837.000 tonnes, a-t-il indiqué.
Le ciment et le clinker en vrac 
constituent les principaux 
produits exportés avec 1,727 
million tonnes, suivis des 
produits ferreux avec 262.000 
tonnes, a précisé la même 
source, ajoutant que le volume 
des exportations durant les 
six premiers mois de 2022 a 
dépassé celui de toute l’année 
écoulée, au cours de laquelle 
il a été procédé à l’exportation 
de 1,780 million tonnes de 
divers produits, dont le ciment 

et le clinker ont constitué plus 
de la moitié.
Par ailleurs, les importations 
via le port d’Oran, au cours 
de la même période, ont 
diminué de 29% par rapport 
au premier semestre de 2021. 
Les importations ont atteint 
3,386 millions tonnes, contre 
4,793 millions tonnes en 
2021. Les céréales sont en 
tête des produits avec près de 
1,3 million de tonnes, suivies 
des graines de soja (862.000 
tonnes) et des importations par 
conteneurs (683.000 tonnes), a 
indiqué M. Bourouis.

Un total de 566 familles 
résidant au site 
précaire de Guattar El 

Aich dans la commune d’El 
Khroub (Constantine) ont 
bénéficié, mardi dernier, de 
logements décents réalisés au 
pôle urbain d’Ain Abid, a-t-on 
appris auprès des services de la 
wilaya.
L’opération de relogement a 
ciblé également 14 familles 
du même site précaire qui ont 
été relogés au pôle urbain de 
Massinissa (4 familles) et à la 
circonscription administratives 
Ali Mendjeli (10 familles), 
selon les précisions fournies 

par les services de la wilaya 
de Constantine qui ont fait 
part également de 37 recours 
formulés devant faire l’objet 

d’étude dans le cadre des cas 
sociaux.
Les bénéficiaires ont exprimés 
leur joie après avoir quitté 

les habitations de fortune 
qu’ils occupaient depuis des 
années et ont salué les efforts 
déployés par l’Etat en matière 
de logement notamment pour 
améliorer les conditions de vie 
des citoyens.
L’opération de relogement 
a été lancée en présence 
des responsables locaux 
et des services techniques 
de la wilaya, de l’Office 
de promotion et de gestion 
immobilière OPGI et des 
communes et dairas d’El 
Khroub et d’Ain Abid.
L’opération s’est déroulée 
dans de bonnes conditions 

et tous les moyens matériels 
et humains ont été mobilisés 
à cet effet, a-t-on indiqué 
précisant que parallèlement, il 
a été procédé à la démolition 
des constructions précaires du 
site Guattar El Ainch en vue 
de récupérer l’assiette foncière 
devant servir à la réalisation de 
projets d’utilité publique.
Le pôle urbain d’Ain Abid 
baptisé le 5 juillet 1962 a été 
réalisé selon les normes requises 
et a été doté des équipements 
d’accompagnement 
nécessaires pour permettre un 
meilleur cadre de vie au profit 
de ses habitants.

CONSTANTINE / HABITAT
Relogement de 566 familles au pôle urbain d’Ain Abid

HADJ
Retour du premier groupe de pèlerins à l’aéroport 

international d’Oran

Le premier groupe de 
pèlerins des wilayas 
de l’Ouest du pays est 

arrivé, mardi après-midi passé 
à l’aéroport international 
d’Oran “Ahmed Ben Bella”, 
de retour des lieux saints de 
l’Islam (Arabie Saoudite), 
après avoir effectué les rituels 
du Hadj pour la saison 2022.
Un groupe composé de 300 
pèlerins des wilayas de l’Ouest 
du pays, a été reçu dans les 
meilleures conditions, dans 
le strict respect des mesures 
sanitaires préventives 
nécessaires au niveau des 
services de l’aéroport 
d’Oran, en concertation avec 
les différents organismes 
concernés, afin d’éviter la 
propagation du Corona virus.
Les services de l’aéroport 
international d’Oran ont doté 

la salle réservée à l’accueil 
des pèlerins du matériel 
nécessaire, comme des 
caméras thermiques servant 

à mesurer la température 
corporelle. Des masques de 
protection ainsi que du liquide 
stérilisant pour les mains ont 

été distribués sur place afin 
d’assurer la sécurité sanitaire 
des pèlerins, a indiqué à l’APS 
le directeur de l’aéroport, 

Benchenine Nadjib.
Les pèlerins ont bénéficié de 
toutes les facilités nécessaires 
liées aux procédures 
douanières à l’intérieur et à 
l’extérieur du pays, ce qui 
leur a permis d’accomplir 
les rituels du Hadj dans 
les meilleures conditions 
possibles, a-t-on indiqué.
Une ambiance de joie et 
de bonheur a régné dans 
l’enceinte aéroportuaire, avec 
la présence des membres des 
familles des hadjis venus les 
accueillir de plusieurs wilayas 
de l’ouest du pays.
Air Algérie a programmé 
seize vols retours à destination 
d’Oran pour prendre en 
charge le transport d’environ 
5.100 pèlerins de 11 wilayas 
de l’Ouest du pays, a-t-on 
rappelé.



Liban 
Menace de grève après le raid d’une juge controversée 

sur la banque centrale 

Sommet de Téhéran 
Erdogan déterminé à agir contre les Kurdes de Syrie

Gaza
Israël frappe une position du Hamas après un tir 

de l’enclave palestinienne

Les forces de sécurité 
libanaises ont 
perquisitionné mardi 

les bureaux et le domicile du 
gouverneur de la banque centrale 
du Liban, Riad Salamé, en raison 
de liens avec des accusations 
d’enrichissement illicite et de 
blanchiment d’argent.
Le procureur général du Mont-
Liban, la juge Ghada Aoun, qui 
dirige l’affaire contre le banquier, 
s’est jointe aux gardes qui ont 
pénétré les locaux de la banque, 
rue Hamra à Beyrouth, dans 
l’espoir d’arrêter Salamé. Selon 
Arabenews.
Le raid a toutefois pris fin 
après que le juge du parquet de 
Beyrouth, Raja Hamouche, a 
demandé aux agents de la sécurité 
de l’État de quitter le bâtiment.

Des représentants furieux des 
employés de banque ont ensuite 
annoncé une grève de trois jours 
pour protester contre le raid.
Selon Ghada Aoun, qui a porté 
les accusations contre Salamé 
en mars, «on nous a dit que le 

gouverneur de la banque centrale 
n’était pas là, et le procureur 
général de la cour de cassation ne 
nous a pas répondu.»
L’incident a suscité des critiques 
dans certains milieux, et une 
source judiciaire a révélé que «la 

juge Aoun n’a aucun pouvoir à 
Beyrouth. Elle est juge au Mont-
Liban et elle n’a pas le droit 
d’outrepasser ses pouvoirs.»
Au même moment, les forces de 
sécurité ont également fait une 
descente au domicile de Salamé 
dans le quartier de Rabieh au 
Mont Liban. Le gouverneur n’était 
présent sur aucun des lieux.
La politique monétaire du 
gouverneur de la banque centrale 
a été en partie accusée d’avoir 
contribué à l’effondrement 
économique et à la crise monétaire 
du Liban.
Salamé a affirmé que «l’État a 
emprunté de l’argent à la banque 
centrale et a promis de mettre en 
œuvre des réformes mais ne l’a 
pas fait». Il a tenu les politiciens 
responsables «de ce qui se passe».

Il ne s’est cependant pas présenté 
pour interrogatoire devant la juge 
Aoun à cinq reprises, estimant 
que les poursuites du juge 
faisaient «partie d’un processus 
systématique visant à ternir» sa 
réputation.
D’après une déclaration publiée 
en son nom, «un juge ne peut 
pas être à la fois un ennemi et un 
arbitre. Des raisons politiques se 
cachent derrière le procès intenté 
contre lui.»
La juge Aoun a refusé d’être 
informée d’une action en justice 
déposée par les avocats de 
Salamé contre elle au début de 
l’année, demandant son retrait de 
l’affaire. Elle l’a déjà poursuivi à 
cinq reprises et lui a imposé une 
interdiction de voyager.

Le président turc Recep 
Tayyip Erdogan a affiché 
mardi sa détermination 

à poursuivre “prochainement” 
ses opérations militaires contre 
les Kurdes en Syrie, malgré une 
opposition iranienne affichée, lors 
d’un sommet tripartite à Téhéran 
avec ses homologues russe et 
iranien. Selon Arabenews.
“Il doit être clair pour tous qu’il 
n’y a pas de place dans la région 
pour les mouvements terroristes 
séparatistes et leurs affidés. Nous 
poursuivrons prochainement 
notre lutte contre les organisations 
terroristes”, a prévenu le chef 
de l’Etat turc, qui considère 
les combattants kurdes comme 
“terroristes”.
L’Iran, la Turquie et la Russie ont 

dans leur communiqué conjoint 
soutenu implicitement Ankara 
dans sa lutte contre les Kurdes, 
indiquant “rejeter toutes les 
initiatives d’auto-détermination 
illégitimes”. Ils ont “affiché 
leur volonté de s’opposer à 
des ambitions séparatistes qui 
pourraient saper la souveraineté et 
l’intégrité de la Syrie” et menacer 
la sécurité des pays voisins avec 
“des attaques transfrontalières et 
des infiltrations”.
Dès l’ouverture du sommet 
le président turc qui menace 
d’intervenir dans le nord de la 
Syrie depuis plusieurs mois, avait 
donné le ton appelant la Russie 
et l’Iran à le soutenir dans son 
combat contre le “terrorisme” en 
Syrie.

Il avait dénoncé les milices kurdes 
qui posent un grave problème 
autant à l’Iran qu’à la Turquie. 
“Le terrorisme (des organisations 
kurdes) constitue une menace 
pour nous tous”, or “leur retrait 
à 30 km de nos frontières ne 
s’est toujours pas produit”, a-t-il 
déploré.
Peu de temps auparavant, le 
guide suprème iranien l’ayatollah 
Ali Khamenei avait souligné 
l’opposition de son pays à une 
éventuelle opération militaire 
turque en Syrie, la jugeant 
“préjudiciable” pour la région.
Le sommet a été aussi l’occasion 
pour l’Iran et la Russie, tous 
deux sous le coup de sanctions 
occidentales, d’afficher le 
renforcement de leur coopération 

sur le long terme dans le secteur 
du gaz et du pétrole.
“La coopération à long terme 
entre l’Iran et la Russie est très 
profitable aux deux pays (...). Il y 
a des accords et des contrats entre 

les deux pays y compris dans les 
secteurs du pétrole et du gaz qui 
doivent être poursuivis et mis en 
oeuvre totalement”, rapporte un 
communiqué de l’ayatollah Ali 
Khamenei.

L’armée israélienne 
a frappé mardi une 
position du Hamas dans 

la bande de Gaza après un coup 
de feu en provenance de l’enclave 
palestinienne sous contrôle du 
mouvement islamiste, a-t-elle 
indiqué. Selon Arabenews.
“À la suite du tir d’une balle 
depuis la bande de Gaza vers 
Israël, l’armée est en train de 
bombarder une position militaire 
du Hamas dans le nord de la bande 
de Gaza”, a affirmé l’armée dans 
un communiqué.
La balle tirée depuis Gaza a 
touché un “bâtiment industriel” 
dans la localité israélienne de 

Netiv Haasara, adjacente à 
l’enclave palestinienne sous 
blocus israélien depuis 15 ans, 
a indiqué l’armée, sans préciser 

l’étendue des dégâts.
Un témoin a rapporté avoir 
vu un site du Hamas être visé 
par plusieurs frappes à Beit 

Hanoun, dans le nord de Gaza, 
micro-territoire de 2,3 millions 
d’habitants.
Samedi, l’armée israélienne 
avait bombardé des positions 
du Hamas après le tir de quatre 
roquettes vers l’Etat hébreu. 
Selon des sources palestiniennes, 
les frappes avaient endommagé 
des maisons sans faire de victime.
Une des quatre roquettes avait 
été interceptée par le bouclier 
antimissiles israélien et les 
trois autres étaient tombées 
dans des champs, selon l’armée 
israélienne.
Ces tirs de roquettes intervenaient 
au lendemain de la visite du 

président américain Joe Biden en 
Cisjordanie, territoire palestinien 
occupé par Israël depuis 1967. 
Il avait rencontré à Bethléem le 
président palestinien Mahmoud 
Abbas dans le cadre de sa 
tournée au Moyen-Orient, qui l’a 
également conduit en Israël.
“Nous répondrons rapidement, 
avec force et sans hésitation” à 
tout tir en provenance de Gaza, 
avait affirmé dimanche le Premier 
ministre israélien Yaïr Lapid.
Israël et le Hamas, au pouvoir 
dans la bande de Gaza depuis 
2007, se sont livré plusieurs 
guerres, dont la dernière date de 
mai 2021.

Jeudi 21 Juillet 2022

International 09SeybouSe Times



COVID:

la Chine accueillera finalement les Jeux asiatiques en 2023 

A Paris, la baisse de l’euro face au dollar fait le bonheur 
des touristes américains

la Russie travaille à l’annexion des territoires ukrainiens 
sous son contrôle, accuse Washington

KOWEÏT: Ils auront 
finalement bien lieu 
en Chine: reportés 

en raison de Covid, les 
Jeux asiatiques 2022 seront 
organisés avec un an de 
retard, en 2023, a annoncé 
mardi l’instance chargée de 
l’événement sportif. Selon 
Arabenews.
La compétition multisports 
se tiendra à Hangzhou (est) 
du 23 septembre au 8 octobre 
2023, a indiqué le Conseil 
olympique asiatique (COA). 
L’événement devait 
initialement se dérouler du 10 
au 25 septembre cette année. 
Mais les organisateurs avaient 
annoncé en mai son report à 
une date non précisée. 
La Chine était à l’époque 
frappée par un regain 
épidémique qui avait 
durement touché la métropole 

de Shanghai, située à moins 
de 200 km de la ville hôte de 
Hangzhou. 
Shanghai faisait alors l’objet 
d’un dur confinement de plus 
de deux mois afin d’endiguer 
l’épidémie, dans le cadre de 
la stricte politique zéro Covid 
du gouvernement chinois. 

Le COA a indiqué avoir discuté 
pendant deux mois avec le 
comité olympique chinois 
et le comité d’organisation 
des Jeux afin de trouver « 
une fenêtre » de dates qui 
ne se superposent pas « avec 
d’autres grands événements 
sportifs internationaux ». 

« Splendide »  
La Chine applique une 
stricte politique sanitaire à 
l’égard de Covid-19, avec 
des dépistages très réguliers 
pour la population, des 
quarantaines obligatoires 
pour les personnes testées 
positives ou encore des 
confinements dès l’apparition 
de cas. 
Le pays asiatique a également 
très fortement réduit les 
liaisons internationales 
depuis 2020, afin de limiter 
les entrées de voyageurs 
potentiellement vecteurs du 
coronavirus. 
Mais cette situation vient 
perturber les ambitions de la 
Chine qui, des JO à la F1 en 
passant par les championnats 
du monde de basket ou 
d’athlétisme, s’impose depuis 
deux décennies comme un 

hôte majeur du sport mondial. 
Aucun événement 
international majeur n’a été 
organisé dans le pays depuis 
le début de la pandémie 
de Covid-19, à l’exception 
notable des Jeux olympiques 
et paralympiques d’hiver, en 
février et mars 2022 à Pékin. 
Les Jeux asiatiques attirent 
d’ordinaire plus de 10 000 
sportifs du continent. 
Hangzhou compte 12 millions 
d’habitants. Elle deviendra 
la troisième ville chinoise à 
accueillir l’événement, après 
Pékin en 1990 et Canton 
(sud) en 2010. 
A l’annonce mardi des 
nouvelles dates, le comité 
d’organisation a promis une 
« splendide » fête sportive et 
culturelle. 

PARIS : “Tout est très 
abordable”: à Paris, la baisse 
de l’euro face au dollar 

depuis plusieurs semaines donne un 
coup de pouce supplémentaire à des 
touristes américains souvent aisés et 
de retour en masse après deux étés 
marqués par la pandémie de Covid. 
Selon Arabenews.
Dans le Quartier Latin, entre petits 
magasins de souvenirs, bistrots 
typiques et autres échoppes, John 
Perides, un retraité de 75 ans, 
déambule aux côtés de sa femme, 
Diane, et d’un couple d’amis.
“Quel sentiment de liberté!”, 

savoure cet Américain résidant près 
de Philadelphie (est). “On fête notre 
50e anniversaire de mariage, avec 
deux ans de retard, à cause de la 
pandémie”.
Dans la capitale française depuis 
dix jours, cet ancien ingénieur 
profite du renforcement du dollar 
face à l’euro, même s’il dispose 
d’un confortable train de vie.
“Au taux actuel” - l’euro s’échange 
à 1,02 dollar -, “c’est comme 
si on se rendait dans une petite 
destination touristique locale aux 
Etats-Unis”, compare M. Perides, 
qui dit avoir dépensé “5.000 dollars 

par personne pour un séjour de 12 
jours”, avant de reprendre l’avion 
dans la soirée. “C’est super!”.
Quelques rues plus loin, devant la 
basilique Notre-Dame toujours en 
travaux, même sentiment pour Traci 
Pawlowski, qui est venue de San 
Diego (ouest) à Paris avec son mari.
“Tout est très abordable”, “surtout 
les restaurants”, affirme cette 
femme de 55 ans, lunettes de 
soleil sur le nez. Pour Vanguelis 
Panayotis, président de MKG 
Consulting et expert français du 
secteur tourisme, “clairement il y a 
un effet” lié à la quasi-parité euro/

dollar qui “stimule notamment la 
demande pour l’hôtellerie haut de 
gamme”.
Les Américains, “c’est un volume 
intéressant en nombre et des 
dépenses moyennes élevées”, 
rappelle-t-il. “Paris reste une des 
destinations les plus prisées” pour 
ces touristes qui “viennent pour 
consommer”, ajoute-t-il.
“Ils remplissent les hôtels de luxe 
en l’absence des Chinois et des 
Russes”, abonde Didier Arino, 
directeur général du cabinet 
Protourisme.
Clientèle très riche

Pour les touristes américains 
rencontrés par l’AFP, la forte hausse 
des prix en France ces derniers mois 
ne semble pas se faire ressentir sur 
leurs dépenses.
“J’ai fait beaucoup de shopping! 
(...) Tout est un peu moins cher, 
notamment les vêtements”, apprécie 
Annabel Granger, une étudiante de 
18 ans venue de Virginie (est) avec 
sa grand-mère.
Elle a prévu une semaine dans la 
capitale française pour “son premier 
voyage”, et un budget “d’environ 
400 dollars”, hors logement, pour 
se faire plaisir sur place.

WASHINGTON: La 
Russie “travaille 
à l’annexion des 

territoires ukrainiens” passés 
sous son contrôle ces derniers 
mois, en utilisant le même 
“mode d’emploi” que pour 
la Crimée en 2014, a accusé 
mardi la Maison Blanche. 
Selon Arabenews.
“Le gouvernement russe 
dispose de plans détaillés 
pour annexer un certain 
nombre de régions en Ukraine 
dont Kherson, Zaporijjia 
et l’ensemble des Oblasts 
de Donetsk et Lougansk”, 
a déclaré John Kirby, qui 
coordonne la communication 

du président Joe Biden sur les 
questions stratégiques.
Les représentants 
“illégitimes” que Moscou a 
imposés dans ces zones “vont 
organiser des référendums 
fantoches sur la réunification 
avec la Russie”, “peut-être en 
septembre lors des élections 
régionales russes”, a-t-il 
ajouté.
En parallèle, la Russie cherche 
à y installer des banques 
russes pour généraliser 
l’usage du rouble, “force 
les résidents à demander la 
citoyenneté russe”, “impose 
ses fidèles dans les services 
de sécurité”, tout en “sabotant 

l’internet civil”, a-t-il encore 
assuré.
Annexer des territoires “par 
la force viole la charte de 
l’ONU”, a dénoncé John 
Kirby, en promettant “de 
nouvelles sanctions contre 
la Russie” si elle poursuit 
ses préparatifs. “Moscou 
deviendrait encore plus un 
paria qu’aujourd’hui”, a-t-il 
menacé.
Dès le début de l’offensive le 
24 février contre l’Ukraine, 
l’armée russe a conquis une 
large partie de deux régions 
du sud, celles de Kherson 
et Zaporijjia. Depuis, les 
autorités de ces zones, sous 

le contrôle de Moscou, 
disent vouloir organiser leur 
rattachement à la Russie, 

même si officiellement le 
Kremlin n’a pas publiquement 
affiché cet objectif.
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AS Rome : le numéro de Paulo Dybala dévoilé

Man City : Guardiola confirme le départ de Zinchenko
 à Arsenal

AC Milan : l’incroyable récit
 de Tiémoué Bakayoko après son contrôle de police

Pressenti du 
côté d’Arsenal 
depuis 

plusieurs jours, 
Oleksandr 
Zinchenko va bien 
rejoindre le club 
londonien. Après 
Gabriel Jesus, 
l’Ukrainien est le 
second Cityzen 
à rejoindre les 
Gunners cet été.
« Je vais dire au 
nom du club notre 

gratitude sur et en 
dehors du terrain. 
C’était bien hier avec 
Oleks parce que nous 
avons pu lui dire au 
revoir correctement. 
Malheureusement, 
Gabi [Gabriel Jesus] 
et Raheem [Sterling] 
n’ont pas pu le faire 
mais avec lui nous 
avons pu le faire 
et il part à Arsenal 
» a confirmé Pep 
Guardiola.

Contrôlé par la police milanaise il 
y a quelques jours, le milieu de 
terrain de 27 ans s’est exprimé 

sur l’affaire par le biais de son compte 
Instagram. « Les autorités de Milan ont 
communiqué récemment, que c’était 
une erreur des policiers et qu’ils s’en 
étaient rendu compte sur le moment. 
L’erreur est humaine, je n’ai aucun 
problème avec ça. En revanche, la 
manière et la méthodologie utilisées me 
posent problème. Je trouve que c’est 
allé plus loin que ça aurait dû. Pourquoi 
n’ont-ils pas fait tout simplement 
un contrôle digne de ce nom? En 
demandant les papiers du véhicule, en 
communiquant tout simplement... » a 
ainsi déclaré l’ancien Monégasque.
Confondu avec l’auteur d’une fusillade 
ayant eu lieu dans les alentours, le 
Français a avoué avoir eu peur pour 
sa vie et dénonce la mise en danger de 
son intégrité par les forces de l’ordre 
italiennes : « Sur la vidéo publiée sur 
les réseaux sociaux, on ne voit pas 
tout, précise le milieu de terrain. C’est 
la partie la plus calme de tout ce qui a 
pu se passer. Je me suis retrouvé avec 
le flingue à un mètre de moi, côté vitre 
passager. Ils ont clairement mis nos vies 
en danger, peu importe les raisons qui 
les ont poussées à faire ça. C’est une 
erreur, sachant qu’il n’y avait aucune 
certitude sur les suspects appréhendés. » 
Une réaction qui contraste grandement 
avec les déclarations d’un syndicat 
de police lombard qui a tenu à saluer 
l’attitude et le professionnalisme des 
forces de l’ordre.

Alors qu’il 
s’était vu 
léguer le 

mythique numéro 10 
de la part de Francesco 
Totti, Paulo Dybala 
ne sera finalement 
pas le successeur du 
capitaine à la Roma.
C’est donc avec le 

numéro 21, qu’il a 
porté à la Juve et dont 
il est paré en sélection, 
qu’il continuera de 
fouler les pelouses 
italiennes. Jusqu’alors 
détenteur du flocage, 
Nemanja Matic 
héritera pour sa part 
du numéro 8.

Finaliste malheureux à 
deux reprises : 1985 et 
2021, l’équipe nationale 

de football des moins de 20 
ans (U20), abordera le 8e 
championnat arabe de la catégorie 
à Abha (Arabie saoudite) du 20 
juillet au 6 août, avec l’intention 
de décrocher son premier titre.
A pied d’œuvre depuis lundi à 
Abha, les joueurs du sélectionneur 
national Mohamed Lacette, 
entameront la compétition jeudi 
face au Liban au stade Emir 
Sultan (15h00), pour le compte 
de la 1re journée (Gr.C).
Les «Verts» auront à cœur de 
démarrer le tournoi du bon pied 

face à une équipe libanaise qui 
reste, à priori, à leur portée, avant 
de croiser le fer avec la Libye, 
le mercredi 27 juillet, au même 
stade (15h00).
«La préparation s’est bien 
déroulée. Nous allons aborder 
ce tournoi avec l’objectif de 
l’emporter, d’autant que lors 
de la précédente édition nous 
avons perdu le trophée en finale 
face à l’Arabie saoudite. Nous 
connaissons déjà la Libye pour 
l’avoir déjà affrontée par le 
passé, alors que le Liban reste 
un adversaire inconnu pour nous. 
C’est important de gagner le 
premier match face aux Libanais. 

InchAllah, cette année sera la 
bonne pour nous», a indiqué le 
défenseur central Rayane Dehilis 
(O. Marseille/ France).
En vue de ce rendez-vous arabe, 
le coach national a fait appel 
à 23 joueurs, dont 9 évoluant 
à l’étranger. Les Algériens 
ont effectué leur dernier stage 
préparatif au Centre technique 
national (CTN) de Sidi Moussa, 
avant de s’envoler dimanche pour 
l’Arabie saoudite, via Dubaï.
Lors de la précédente édition, 
disputée en 2021 au Caire 
(Egypte), la sélection nationale 
des U20 s’est inclinée en finale 
face à l’Arabie saoudite (2-1). 

Les deux sélections s’étaient déjà 
rencontrées au dernier stade de 
l’épreuve, lors de la 2e édition 
organisée en Algérie (1985), 
remportée par les Saoudiens (2-
1).
Outre l’Algérie et l’Arabie 
saoudite (pays hôte), 16 autres 
pays prendront part à ce tournoi. 
Les 18 pays ont été scindés en six 
groupes de trois équipes.
Les premiers des groupes A, 
B, C, D, E, F ainsi que les deux 
meilleurs deuxièmes se qualifient 
pour les quarts de finales prévus 
le dimanche 31 juillet. Les demi-
finales auront lieu le mercredi 
3 août prochain tandis que la 

finale se jouera le samedi 6 août 
(19h00).

Composition des six groupes:

Groupe A : Arabie saoudite, 

Mauritanie, Irak

Groupe B: Emirats arabes unis, 

Jordanie, Yémen

Groupe C: Algérie, Liban, Libye

Groupe D: Egypte, Oman, 

Somalie

Groupe

E: Tunisie, Bahreïn, Djibouti

Groupe F: Maroc, Soudan,

Palestine.

Le SCO d’Angers 
continue à prendre un 
accent algérien. Cette 

fois, c’est à l’international 
Ilyes Chetti de rejoindre le 
club français.
Ilyes Chetti à Angers, c’est 
fait! Vainqueur de la Coupe 
Arabe, le latéral gauche vient 
remplir le contingent des 
joueurs algériens évoluant en 
Ligue 1 Uber Eats la saison 
prochaine. L’ancien joueur 
de l’ES Tunis s’est engagé 
avec le club détenu par Said 
Chabane jusqu’en juin 2026.
Passé par l’US Chaouia et la 
JS Kabylie, Chetti s’est illustré 
ses trois dernières saisons sous 
le maillot de l’Espérance de 
Tunis y disputant 75 matchs 
pour 3 buts marqués et 4 
passes décisives délivrées. 
Le natif d’Annaba a inscrit le 
26 juin dernier le but du titre 
pour l’EST face à l’US Ben 
Guerdane (2-1, a.p) dans le 
cadre de la dernière journée 
de play-offs du championnat 
tunisien.

Sous le maillot du Taraji, Ilyes 

Chetti a remporté trois titres 
de champion de Tunisie (2020, 
2021, 2022) ainsi que deux 
Supercoupe de Tunisie (2020, 
2021). Intégré à la sélection A 
par Djamel Belmadi, Chetti 
a disputé trois matchs en 
sélection A et remporté une 
Coupe Arabe en 2021 sous les 
ordres de Madjid Bougherra 
en A’. Arrivé à Angers libre de 
tout contrat, le latéral gauche 
vient s’ajouter à la liste des 
joueurs de notre pays ayant 
porté le maillot du SCO qui 
compte actuellement dans 
son effectif trois Algériens à 
savoir Himad Abdelli, Nabil 
Bentaleb et Farid El Melali.

Si Chetti a refusé Ajaccio 
et Auxerre pour le SCO, 
Angers, de son côté, semble 
beaucoup miser sur le filon 
algérien. Le club, sur le point 
d’être vendu par son président 
Saïd Chabane, est désormais 
entraîné par Gérald Baticle 
qui a notamment relancé Nabil 
Bentaleb la saison passée.

 Mercato : Angers officialise l’arrivée d’Ilyes Chetti

8e Coupe arabe des U20 : 
l’Algérie à la recherche de son premier titre
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En Bref...

Gigabyte copie ASRock, ASUS et MSI 

 ses cartes mères Alder Lake acceptent la 13e 
génération de CPU Intel

 Instagram veut aider les créateurs à monétiser 
leurs contenus plus facilement

James Webb : les images stockées sur un 
petit ssD de 68 Go... mais pourquoi ?

Le coût de fabrication des futurs 
iPhone devrait être plus élevé et 
Apple répercuterait ces hausses sur les 
consommateurs.
Vous trouviez l’iPhone 13 trop cher? 
Attendez donc de connaître les prix de 
l’iPhone 14.
Quatre nouveaux iPhone pour la 
rentrée 2022
À quelques semaines seulement de 
leur présentation, on commence à 
avoir beaucoup d’informations sur les 
prochains smartphones d’Apple pour 
cette année 2022.
Le constructeur californien devrait 
proposer quatre appareils avec 
l’iPhone 14 et l’iPhone 14 Max (avec 
des tailles d’écran respectivement 
de 6,1 et 6,7 pouces) et l’iPhone 
14 Pro et l’iPhone 14 Pro Max. Ces 
deux appareils devraient intégrer un 
processeur A16 Fusion alors que les 
deux modèles grand public devraient 
rester cantonnés à un processeur A15 
déjà à l’œuvre sur l’iPhone 13 et ses 
déclinaisons.
Les modèles « Pro » devraient 
également enfin dire au revoir à 
l’encoche, remplacée par une caméra 
poinçonnée qui ferait logiquement 
gagner un peu de surface d’affichage 
lors de la lecture d’un contenu vidéo 
ou tout simplement pour afficher de 
l’information en haut de l’écran.
Apple n’évitera pas la crise 
économique et devrait répercuter une 
hausse des coûts de production
Reste une information qui était 
jusqu’ici inconnue : le prix des futurs 
iPhone 14. Selon Dan Ives, analyste 
pour le groupe Wedbush Securities, 
il faudrait s’attendre à une hausse 
sensible de l’ordre de 100 $ pour 
chaque modèle.
Ainsi l’iPhone 14 coûterait aux États-
Unis 899 $ contre 799 $ pour l’iPhone 
13 et l’iPhone 14 Pro Max monterait à 
1199 $ contre 1099 $ pour l’iPhone 13 
Pro Max. Les prix français devraient 
être logiquement plus importants, une 
fois les différentes taxes ajoutées au 
tarif public proposé par Apple.
Comme bien d’autres constructeurs 
avant lui, Apple n’échapperait pas 
à la crise et à l’inflation qui frappe 
l’économie mondiale depuis plusieurs 
mois. Les coûts de production et des 
composants auraient logiquement 
grimpé et le constructeur ne 
souhaiterait pas prendre en charge cette 
hausse, la répercutant directement sur 
le consommateur final.
L’iPhone 14 devrait être présenté 
en septembre prochain si l’on suit le 
calendrier habituel de la marque. Sa 
disponibilité, elle, n’est pas encore 
assurée et il faudrait peut-être attendre 
plusieurs semaines avant de mettre la 
main sur ces smartphones forcément 
très attendus.

La boucle est bouclée pour Intel 
et ses partenaires fabricants de 
cartes mères… Enfin, au moins 
les principaux vendeurs sur le 
sol français.
ASRock, puis ASUS, MSI 
et maintenant Gigabyte, les 
premiers vendeurs de cartes 
mères en France ont maintenant 
répondu à l’appel d’Intel quant à 
la compatibilité de leurs produits 
avec la génération Raptor Lake.

Raptor Lake sur du chipset 
série 600

Il y a déjà plusieurs mois, Intel 
avait effectivement confirmé 

que les cartes mères à base de 

chipset de série 600 (Z690, 

H670, B660 et H610) seront 

capables de reconnaître les 

processeurs Raptor Lake à venir.

Gigabyte est en quelque sorte 

le dernier de ces géants à faire 
le point sur cette compatibilité. 
Comme ses confrères, le 
Taïwanais précise qu’il est 
impératif de mettre à jour 
le BIOS de sa carte mère 
pour profiter de la future 13e 
génération de processeurs Intel.
Notez que Gigabyte évoque 
l’intégralité de son catalogue : les 
mises à jour de BIOS concernent 
donc aussi bien les cartes mères 
à base de chipset Z690 que les 
plus modestes B660 et H610.

Instagram a décidé d’offrir 
plus de possibilités aux 
créateurs de contenu présents 
sur la plateforme. Après avoir 
déployé les Live et les Stories 
réservés aux utilisateurs qui 
souscrivaient à un abonnement 
payant, le réseau social a 
décidé d’aller un peu plus 
loin, rapporte Capital. Jeudi, le 

responsable d’Instagram Adam 
Mosseri a annoncé sur Twitter 
que de nouvelles fonctionnalités 
allaient leur permettre de 
monétiser leurs contenus plus 
facilement.
La principale nouveauté est que 
les créateurs de contenus vont 
pouvoir créer des groupes de 
discussion réservés uniquement 

à leurs abonnés qui payent un 
abonnement. Ces conversations 
ne pourront pas dépasser 30 
participants et les échanges se 
feront sur Messenger, l’outil de 
messagerie de Facebook. Sur 
ces groupes de discussion, les 
créateurs auront la possibilité de 
proposer des contenus exclusifs 
à leurs abonnés, que ce soit des 

photos ou des vidéos.

En outre, un nouvel onglet 

apparaîtra sur les profils des 

créateurs de contenus. Il 

permettra aux abonnés payants 

de retrouver l’ensemble des 

contenus exclusifs en un seul 

clic.

Depuis les premières images la 
semaine dernière, le télescope 
James Webb continue de 
transmettre ses photographies. 
Pourtant, sur ce grand appareil 
de plus de 6 tonnes, les données 
transitent sur un disque dur de… 
68 Go.
À peine de quoi contenir plus 
d’une journée de relevés. Mais 
tout est calculé, et en réalité, 
c’est déjà beaucoup !
Mémoire insuffisante, voulez-
vous supprimer des photos ?
Si tout se passe bien, c’est sur ce 
disque dur que vont transiter les 
photographies qui vont peut-être 
révolutionner l’astrophysique. « 
Chaque image est une nouvelle 
découverte, et chacune offre 
à l’humanité une perspective 
inédite sur notre Univers », 
rappelait l’administrateur de 
la NASA Bill Nelson le 13 
juillet dernier, à l’occasion de 
la présentation des premières 
images scientifiques.
Depuis, la source ne tarit pas, 
et les équipes scientifiques 
préparent déjà d’autres 

publications fascinantes. Mais 
tout cela est permis grâce à une 
mémoire de seulement… 68 Go. 
Ce qui peut sembler ridicule, car 
nos PC, tablettes, et même de 
nombreux smartphones ont des 
capacités qui excèdent largement 
le stockage du JWST 

Des transferts en continu
Le télescope James Webb peut 
produire et stocker jusqu’à 58,8 
Go de données chaque jour, un 
progrès absolument énorme par 
rapport aux 2 Go de données de 
capacité Hubble, ou au disque 
dur de la même taille du rover 
Curiosity.
Dans les modes d’acquisition 

les plus rapides, le JWST peut 
même remplir son disque dur 
en 120 minutes seulement… 
Ce qui force ensuite les équipes 
à télécharger rapidement ces 
données pour ne pas saturer la 
mémoire du télescope.
Mais pas de panique : le James 
Webb envoie ses paquets de 
relevés en bande Ka depuis le 
point de Lagrange L2 (à 1,5 
million de kilomètres de la 
Terre) en deux périodes de 4 
heures de transmission chaque 
jour. Et l’avantage de sa position 
réside aussi dans la constance 
de pointage nécessaire pour 
échanger des données avec 

lui. Ses observations, prévues 
très à l’avance, ne passent que 
quelques heures en mémoire 
avant d’être téléchargées !

Assez pour rêver sans 
s’inquiéter

Pas d’inquiétude donc, tout est 
prévu pour que ce stockage, 
blindé et amplement suffisant, 
puisse survivre à 20 années 
d’exploitation à longue distance. 
Et si vous vous demandez 
pourquoi il n’y a pas plus de 
marge, il faut se souvenir que 68 
Go, c’est encore énorme pour un 
véhicule spatial aujourd’hui, et 
ce, alors que le télescope James 
Webb a été conçu il y a près de 
20 ans.
Les images sont donc bien à 
l›abri, et passeront beaucoup 
plus de temps sur les serveurs 
de la NASA et du Space 
Telescope Science Institute, qui 
les réceptionnent, les distribuent 
aux scientifiques concernés et 
les traitent pour leur présentation 
au public. De quoi se régaler !
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Un peu d’eau 
bloquée dans 
l’oreille ou 

un nettoyage trop 
agressif avec un coton-
tige suffisent parfois à 
provoquer une infection 
douloureuse. Malgré 
son nom, l’otite du 
baigneur ne se déclenche 
pas uniquement après 
des bains répétés en 
piscine ou en mer. 
Découvrez quelles sont 
les différentes causes, 
les traitements et les 
conseils de prévention 
de l’otite du baigneur.  
Malgré son nom, vous ne 
risquez pas de souffrir 
d’une otite du nageur 
uniquement si vous 
allez à la piscine ou à 
la plage. Cette maladie 
peut se développer 
après un simple bain ou 
une douche, voire avec 
un coton-tige. Et bien 
que les enfants y soient 
plus enclins, les adultes 
sont également à risque. 
Voici des informations 
utiles à ce sujet.

Pourquoi la piscine 
provoque des otites ?

L’otite du baigneur, 
aussi connue sous le 
nom d’otite du nageur, 
et de son vrai nom «otite 
externe», a lieu lorsque 
de l’eau reste bloquée 
dans l’oreille. «Elle peut 
toucher «l’ensemble du 
conduit auditif, comme 
dans le cas de l’otite 
externe généralisée ou 
aiguë, ou seulement une 
petite zone, lorsque le 
pus s’accumule et forme 
des furoncles ou des 
papules», précise le Dr 
Bradley W. Kesser de la 
University of Virginia 
School of Medicine 
dans ses travaux menés 
sur le sujet (Source 1).

Eau et champignon 
dans l’oreille

Les bactéries et parfois 
les champignons 
peuvent provoquer 
une infection aiguë 

de la peau du conduit 
auditif. Ils prolifèrent 
dans ce milieu humide 
et se multiplient 
jusqu’à provoquer une 
infection. Une petite 
quantité d’eau suffit. 
Parfois, un nettoyage 
un peu trop agressif 
avec un coton-tige peut 
également déclencher 
la maladie car les 
bactéries se multiplient 
dans les micro-lésions à 
l’intérieur de l’oreille.
Les facteurs de risque 
fréquents d’infection du 
conduit auditif
Parmi les facteurs de 
risques (Source 1), on 
retrouve :
• «Lésion du 
conduit auditif lors du 
nettoyage ;
• Entrée d’eau dans 
l’oreille, en particulier 
pendant la natation ;
• Utilisation de 
bouchons d’oreille ou 
de prothèses auditives 
(notamment s’ils ne 
sont pas nettoyés 
correctement) ;
• Entrée de 
produits irritants dans 
l’oreille, tels que des 
laques ou des colorants 
pour cheveux».

Otite ou bouchon de 
cérumen ?

Il ne faut pas confondre 
une otite externe 
avec la présence d’un 
bouchon de cérumen 
dans l’oreille, qui peut 
également causer des 
douleurs, mais aussi 
des bourdonnements 
et des acouphènes. 
S’il n’est pas retiré, il 
peut entraîner une otite 
moyenne. Consultez 
votre médecin qui 
posera un diagnostic 
précis. 
Otite du baigneur : quels 
sont les symptômes ?
Les symptômes de l’otite 
externe comprennent 
«la douleur, la rougeur 
et l’écoulement»décrit 
le Dr Bradley W. 

Kesser (Source 1). 
L’écoulement étant une 
substance blanche ou 
jaunâtre nauséabonde 
qui s’écoule de l’oreille.
«Le conduit auditif 
peut ne pas être gonflé 
ou l’être légèrement. 
Dans les cas graves, 
la tuméfaction peut 
provoquer une 
obstruction complète. 
Le gonflement du 
conduit ou la présence 
de pus et de croûtes 
peut provoquer une 
diminution de l’audition. 
Généralement, le 
conduit est sensible et 
douloureux surtout si 
l’on tire sur l’oreille 
externe (pavillon) ou si 
l’on appuie sur le repli 
cutané et le cartilage en 
face du conduit auditif 
(tragus)».
Comment savoir si elle 

s’aggrave ?
En cas de douleur 
constante aux oreilles, 
voire au pavillon de 
l’oreille, d’écoulements, 
ou de diminution de 
l’audition, n’hésitez pas 
à consulter un médecin 
rapidement. La douleur 
peut devenir très aiguë et 
peut toucher la mâchoire. 
Non traitée, l’infection 
peut descendre et 
les ganglions du 
cou peuvent gonfler, 
accompagnés par de la 
fièvre.
Rassurez-vous, «l’otite 
externe maligne est 
une infection rare et 
très sévère de l’oreille 
externe qui s’est 
propagée à l’os temporal 
du crâne, ce qui provoque 
une infection osseuse 
(ostéomyélite)», écrit le 
médecin.

Comment la soigner 
très rapidement ? 
Quel traitement ?

Le traitement de l’otite 
externe est relativement 
simple. Le médecin 
va examiner votre 
oreille et, si besoin, 

analyser un échantillon 
des écoulements. Si le 
diagnostic de l’otite du 
baigneur se confirme, 
vous allez probablement 
rentrer chez vous avec 
des antibiotiques sous 
forme de gouttes à 
mettre dans l’oreille. 
La douleur peut être 
soulagée à l’aide de 
médicaments en vente 
libre, mais discutez-
en avec le médecin de 
l’enfant.
Si les symptômes 
persistent, reprenez 
contact avec votre 
médecin : il pourrait 
s’agir d’une infection 
fongique.
En cas d’infection légère 
du conduit auditif, on 
prescrit généralement 
«des gouttes auriculaires 
contenant du vinaigre 
blanc et des gouttes 
de corticoïdes». Les 
personnes souffrant 
d’otite externe aiguë 
sévère (qui s’étend au-
delà du conduit auditif) 
ou bien les enfants qui 
ont de la fièvre ou des 
signes locaux d’infection 
(peau de l’oreille rouge 
et gonflée) peuvent 
devoir prendre des 
antibiotiques par voie 
orale.

Comment éviter 
d’avoir une otite 
externe après la 

baignade ?
Il existe plusieurs 
mesures de prévention 

contre l’otite du 
baigneur. Pas besoin 
d’abandonner la 
natation : pour protéger 
votre canal auditif, 
investissez dans des 
bouchons d’oreille (pas 
trop rigides) pour vos 
plongeons et assurez-
vous de bien les sécher 
après la piscine, la plage, 
et la douche. Évitez 
toutefois les baignades 
dans une piscine mal 
entretenue ou dans une 
eau polluée. 
Si vous sentez que de 
l’eau a pénétré dans vos 
oreilles, vous pouvez 
tenter de l’évacuer en 
inclinant la tête sur 
le côté ou l’absorber 
doucement à l’aide 
d’une serviette, sans 
trop enfoncer.
Autrement, évitez de 
nettoyer votre oreille 
avec des cotons-
tiges ou d’autres 
corps étrangers, «cela 
pouvant interrompre 
le mécanisme normal 
d’auto-nettoyage de 
l’oreille et pousser les 
débris et le cérumen 
plus à l’intérieur», 
recommande le Dr 
Bradley W. Kesser. 
De même, cela peut 
entraîner «une lésion 
mineure de la peau 
délicate du conduit, 
représentant un site idéal 
pour que les bactéries se 
développent et causent 
une infection».

Tout savoir sur l’otite du baigneur



Jeudi 21 Juillet 2022

Femme 17SeybouSe Times

Il existe plusieurs moyens 
d’arroser les plantes, en pot ou 
en pleine terre, à l’aide d’une 

simple bouteille en plastique. Des 
méthodes pratiques, écologiques 
et économiques, qui aideront vos 
plantes à recevoir l’eau dont elles 
ont besoin, surtout pendant vos 
congés ! A vos bouteilles d’eau !
Vous pouvez créer un système 
d’arrosage au goutte à goutte 
à l’aide d’une simple bouteille 
en plastique. Une méthode 
anti-gaspillage qui permet 
d’économiser l’eau, d’humidifier 
vos plantes au fur et à mesure, 
selon leurs besoins. Cette 
méthode d’irrigation faite 
maison a plusieurs avantages, 
outre le côté économique : une 
distribution de l’eau précise, 
ponctuelle, plante par plante, 
qui permet de ne pas mouiller 
le feuillage. Si vous installez un 
de ces systèmes avant de partir 
en vacances, testez-le plusieurs 
jours avant votre départ pour 
vérifier la vitesse d’écoulement.
Le goutte à goutte simple
Cette méthode simple nécessite 
une bouteille en plastique vide, 
et rien d’autre. Economique, elle 
a néanmoins l’inconvénient de 

ne pas permettre une régulation 
précise de l’écoulement. 
Munissez-vous d’une bouteille 
en plastique de 1,5 l pour un 
pot ou de 5 l pour une plante au 
jardin.
Percez un trou dans le bouchon à 
l’aide d’un clou.
Remplissez la bouteille et 
retournez-la en plaçant le goulot 
dans la terre.
Si votre plante est en pleine 
terre dans un endroit venteux, 
utilisez un tuteur pour maintenir 
la bouteille.
Une fois retournée, percez 
plusieurs trous dans le fond de la 
bouteille pour permettre à l’eau 
de couler.
Si le temps d’écoulement de 
l’eau n’est pas adapté, percez 
le bouchon différemment pour 
obtenir un trou plus grand ou plus 
petit.
Le goutte à goutte avec des cônes
Cette méthode est plus fiable 
car le débit est plus régulier, 
mais nécessite d’acheter dans le 
commerce des cônes d’arrosage 
en céramique à visser directement 
sur des bouteilles en plastique.
Munissez-vous d’une bouteille 
en plastique de 1,5 l.

Remplissez la bouteille d’eau et 
vissez l’embout.
Plantez la bouteille dans la terre, 
à l’envers. L’embout doit être 
dans la terre et le fond de la 
bouteille sur le dessus.
Une fois retournée, faites 
plusieurs trous dans le fond de la 
bouteille pour permettre à l’eau 
de s’écouler.
La bouteille en plastique enterrée
Ce système d’arrosage avec 
une bouteille enterrée permet 
d’ajuster l’apport en eau de 
plantes qui ont besoin d’un 
arrosage régulier. Idéalement, 
enterrez la bouteille à côté de 
votre plante dès la mise en terre, 
pour qu’elle n’abîme pas les 
racines.
Percez votre bouteille en 
plusieurs points à l’aide d’un 
couteau ou d’un clou.
Enterrez-la dans la terre à côté 
des racines en laissant le goulot 
accessible.
Remplissez la bouteille d’eau 
et ajoutez de l’eau au fur et à 
mesure dans le réservoir.
Le goutte à goutte solaire
Cette technique, également 
appelée «kondenskompressor» 
permet d’apporter de l’eau aux 

plantes grâce à un système de 
condensation : l’énergie du soleil 
évapore l’eau du réservoir et la 
bloque dans la bouteille, ainsi il 
n’y a aucune perte d’eau.
Procurez-vous deux bouteilles: 
une bouteille de 5 l et une 
bouteille d’1,5 l.
Coupez la base de la grande 
bouteille.
Coupez la plus petite bouteille en 
deux.

Enterrez la partie basse de la 

petite bouteille dans la terre 

à côté de la plante que vous 

souhaitez arroser.

Remplissez cette partie d’eau.

Ajoutez la grande bouteille par-

dessus : elle sert de cloche pour 

éviter l’évaporation de l’eau.

Ajoutez du paillage pour 

conserver toute l’humidité au 

niveau du sol.

Vous souhaitez un peu de verdure 
à proximité de votre maison ? 
Très belle idée qui apportera 
aussi de la fraîcheur à votre 
intérieur, mais attention : on ne 
choisit pas les mêmes végétaux 
près de son habitation - ou celle 
de son voisin - qu’au fond du 
jardin.
Avant de réfléchir au choix des 
végétaux qui viendront border 
votre maison, il faut prendre 
plusieurs paramètres en compte. 
Les désagréments principaux 
causés par les plantations 
proches de votre habitation sont :
des racines ou des branches qui 
se développent trop vite ou trop 
loin.
des arbres qui perdent leurs 
feuilles ou fleurs qui viennent 

boucher la gouttière.
et dans certains cas, des végétaux 
allergisants qui compliquent la 
vie de ceux qui sont allergiques 
au pollen.
L’un des risques principaux 
est qu’un système racinaire 
trop puissant vienne abîmer les 
canalisations voire dans de très 
rares cas les fondations, c’est 
pour cela qu’il est fortement 
déconseillé de planter certains 
types d’arbres à proximité de 
votre maison. Assurez-vous 
qu’aucun tuyau ne passe en-
dessous de votre bordure fleurie. 
Les branches pourraient aussi 
obstruer une fenêtre ou une 
véranda. Coupez les branches 
régulièrement pour qu’elles 
n’atteignent pas le toit ou les 

fenêtres, surtout en cas de grosse 
bourrasque de vent.
Vous éviterez également les 
plantes grimpantes trop denses 
ou pourvues de crampons pour 
couvrir un mur, elles pourraient 
abîmer la façade de votre 
habitation.
Notez également que le sol a 
été remué et appauvri par la 
construction et qu’il est souvent 
de moins bonne qualité. En 
outre, il fait plus chaud vers la 
maison et les plantes reçoivent 
moins d’eau qu’ailleurs dans 
le jardin, car une partie de la 

pluie est captée par le toit ou les 
gouttières.
Quels arbres éviter près d’une 

maison ? 
De manière générale, il n’est pas 
recommandé de planter d’arbre 
ou d’arbuste de plus de 3 mètres 
(hauteur adulte) à proximité 
d’une maison. A titre indicatif, 
un arbre de 2 mètres de hauteur 
sera planté à au moins 50cm de 
votre habitation. Certains arbres 
nécessitent jusqu’à 10 mètres de 
distance. Sélectionnez des arbres 
parfumés qui ne perdent pas 
leurs feuilles en hiver.

Voici une liste des végétaux à 
éloigner à tout prix d’habitations:
Des arbres à forte croissance, 
parmi lesquels :
l’acacia
l’érable
l’eucalyptus
le chêne
l’orme
le peuplier
le saule pleureur 
Des arbres à bois fragiles, qui 
perdent beaucoup de feuilles et 
pourraient risquer d’obstruer les 
gouttières :
le marronnier
le magnolia 
le robinier
le tulipier de Virginie 
Pour les mêmes raisons, évitez 
les arbres à épines car ils les 
perdent en hiver.
Des végétaux qui favorisent les 
allergies :
l’aulne
le bouleau
le charme
le cyprès
le frêne
les graminées 
l’olivier
le noisetier 
Eloignez également les plantes 
mellifères qui attirent les abeilles 
pour ne pas risquer de piqûres.

Comment arroser ses plantes avec une bouteille en plastique

Quelles plantations éviter près d’une maison ?
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Sara Boueche
Anouar Benmalek a reçu le 
Grand Prix de la fiction pour son 
roman «L’amour aux temps des 
scélérats» publié aux Editions 
Casbah en Algérie et aux éditions 
«Emanuelle Collas» en France.
Une histoire d’amour dans un 
des lieux les plus outragés de 
la planète par l’intolérance 
religieuse, la guerre perpétuelle, 
la tyrannie meurtrière : le 
Proche-Orient.
Tout commence quand se 
présente, à la frontière entre 
Turquie et Syrie, un étrange 
candidat au Jihâd, français et 
converti, du nom de Tammouz. 
Qui est-il, cet avatar du diable, 
aimé des chats et fâché avec son 
Patron?

Parti à la recherche de la femme 
qu’il a follement aimée, il 
rencontre sur sa route Zayélé, 
adepte d’une vieille religion 
minoritaire, mais aussi Adams, 
pilote de drone, engagé avec le 
kurde Ferhad dans les forces 
démocratiques syriennes qui se 
battent contre Daesch, ou encore 
Houda et Yassir, l’apprentie 
artiste et son amant, tous les 
deux en fuite... Des personnages 
aussi attachants que surprenants, 
qui devront choisir entre 
conscience et survie au cours de 
leur existence.
Confronté aux violences qui 
secouent la Syrie, Anouar 
Benmalek n’a peur de rien 
et, d’une plume acérée, nous 
livre, avec L’Amour au temps 

des scélérats, un grand roman 
d’amour et d’aventure, intense, 
efficace, tragique, drôle et 
universel.
«L’un des romans les plus 
gonflés de cette rentrée...
Une confiance renversante dans 
la littérature. » (Le Monde)
« Quel roman ! On dévore ces 
450 pages portées par un souffle 
rare. »
«Il est considéré comme le 
plus grand écrivain algérien 
depuis Kateb Yacine, certains le 
comparent à Faulkner ou Camus.
Le dernier livre d’Anouar 
Benmalek vient confirmer cette 
suite de superlatifs. »

Sara Boueche

L’Ambassade de France 
en Algérie propose un 
programme de séjours 

didactique du français, littérature 
française et sciences du langage 
appelé bourses Jean SENAC
2023 marquera le Cinquantenaire 
de la disparition du poète Jean 
SENAC. A cette occasion,  
l’Ambassade de France Algérie 
attribuera cette année 3 bourses 
de doctorants à des étudiants 
algériens inscrits en cotutelle 
de thèse dans une université 
française.  Les lauréats 
obtiendront 18 mois de bourses 
de mobilité doctorale sur 36 
mois, ce qui leur permettra une 
inscription en cotutelle de thèse 
auprès d’une école doctorale 
française.
Seules les domaines suivants 
sont concernés : la didactique du 
français, la littérature française et 
les sciences du langage.
L’appel à candidatures est ouvert 
du 19 juillet 2022 jusqu’au 15 
août 2022 à 19h00 heure d’Alger.
Les candidats qui possèdent la 
nationalité française (simple ou 
double) ne peuvent participer à 

cet appel à candidatures.
Cette bourse n’est pas cumulable 
avec une autre bourse.
Modalités de l’appel à 
candidatures
Le dossier de candidature devra 
comprendre l’ensemble des 
pièces suivantes :
1- Un CV de deux pages 
maximum ;
2- Le formulaire de candidature 
(à télécharger) dûment rempli, au 
format Excel;

3- Une description du projet 
de recherche de deux pages 
maximum ;
4- Une lettre de soutien du 
directeur de thèse en Algérie
5- Une lettre du codirecteur 
français attestant de la possibilité 
d’accueillir le candidat en 
cotutelle de thèse dans un 
laboratoire français

NB : les dossiers incomplets 
et/ou hors-sujet ne seront pas 

examinés

Sélection des candidats
La sélection des candidats se 
fera sur la base d’un dossier 
électronique qui sera déposé à 
l’adresse suivante : jeansenac.
alger-amba@diplomatie.gouv.fr 
avant le 15 Août 2022.
L’évaluation sera réalisée par 
un jury externe d’universitaires 
spécialistes dans les domaines 
concernés ;
L’arbitrage final aura lieu le 1er 
Septembre 2022 ;
Les candidats seront informés 
individuellement du résultat de 
leur candidature ;
Les candidats pourront 
commencer leur mobilité à partir 
du 1er octobre 2022 et jusqu’au 
31 décembre 2022 au plus tard.

NB : cette adresse mail ne doit 
être utilisée que pour le dépôt des 
candidatures. Ce n’est pas une 
boîte mail de dialogue.
Nous conseillons aux candidates 
et aux candidats de bien lire 
l’appel à candidatures et de 
préparer l’ensemble des pièces 
de leurs dossiers et ensuite 
d’envoyer un dossier complet à 
l’adresse indiquée.
Bénéfices de la bourse Jean 

SENAC
Les lauréats bénéficieront des 
conditions suivantes :
La gratuité du visa (frais 
consulaires)
La prise en charge du voyage 
aller-retour Algérie-France
La couverture assurance maladie 
et responsabilité civile durant le 
séjour
Une allocation de 1500euros nets 
par mois
 Jean SENAC
Jean Sénac, né à Béni-Saf en 
Oranie le 29 novembre 1926 et 
assassiné à Alger le 30 août 1973, 
est un poète algérien de langue 
française. Grand admirateur de 
Rimbaud, Jean Sénac met dans 
la poésie toute son espérance. Il 
y voit la possibilité de créer un 
monde de beauté et de fraternité, 
dans une Algérie ouverte. Il y 
associe son propre combat : 
recherche d’identité profonde, à 
la fois personnelle et culturelle.
Il rejoint dès 1955 la cause de 
l’indépendance algérienne. 
Conformément à son testament, 
les archives de son œuvre se 
trouvent à la Bibliothèque 
nationale d’Alger et aux Archives 
de la ville de Marseille.

Appel à candidatures bourses Jean Senac -bourses de 
cotutelle doctorale – langue française

Citations...Juste pour info...
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La superstar canadienne 
Justin Bieber va 
reprendre son «Justice 

World Tour» à la fin du mois 
après l’avoir reportée lorsqu’il a 
été diagnostiqué du syndrome de 
Ramsay Hunt en juin.
La tournée mondiale, qui 
amènera la star à la Coca-
Cola Arena de Dubaï les 8 et 
9 octobre, reprendra au Lucca 
Summer Festival, en Italie, le 31 
juillet.
Bieber se produira ensuite dans 
une série de festivals européens 
et poursuivra sa tournée 
mondiale avec des performances 
en Amérique du Sud, en Afrique 
du Sud, en Asie, en Australie et 
en Nouvelle-Zélande, pour enfin 
retourner en Europe en 2023.
Le lauréat de plusieurs Grammy 
a révélé sur les réseaux sociaux 

à la mi-juin qu’une maladie rare 
avait paralysé la moitié de son 
visage et affecté ses nerfs à la 
suite d’une poussée de zona.
Thomas Ovesen, propriétaire 
de T.O.P Entertainment et 
responsable de l’organisation du 
concert à Dubaï, s’est réjoui du 
retour de la star: «Sa troisième 
visite et son quatrième show dans 
la ville est très enthousiasmant, 
tant pour ses fans que pour moi 
à titre personnel. Les Émirats 
arabes unis n’ont pas assisté à 
des concerts de cette envergure 
depuis la période prépandémique 
et je peux vous garantir que 
tout le monde va se régaler. 
La production est de classe 
mondiale et il ne fait aucun doute 
que Justin est au sommet de son 
art en ce moment.»

Les premiers championnats 
Gamers8 ont impressionné les 
spectateurs par la production 
soignée et l’enthousiasme suscité 
par les jeux.
Ces championnats ont accueilli 
les meilleures équipes de «Rocket 
League» au monde. Elles se sont 
affrontées pendant trois jours 
pour désigner le vainqueur du 
prix en espèces de la cagnotte de 
2 millions de dollars (un dollar = 
0,98 euros).
Les joueurs brésiliens CaioTG1, 
Caard, Yanxnz et leur entraîneur 
Kairos ont remporté le match 
final après une forte compétition 
contre Guild Esports, avec un 
total de quatre victoires à zéro.
L’équipe Furia a raflé le prix de 
500 000 dollars, qui représente la 
plus grande part de la cagnotte de 
2 millions de dollars du tournoi. 
L’équipe classée deuxième, 
Guild Esports, a reçu 300 000 

dollars.
Tout au long du match, les 
acclamations du public ont 
résonné dans le stade tandis que 
les lumières et les effets de feu 
ont accueilli les concurrents sur 
la scène. Les fans et les joueurs 
ont été époustouflés par la 
technologie avancée entourant 
l’arène de jeu.
«Je ne m’attendais à rien de tout 
cela. Je pensais que cela allait 
être comme n’importe quel 
autre événement auquel nous 
avons assisté à Londres ou dans 
d’autres villes, mais quand je suis 
arrivé ici, la production était hors 
du commun, et il y avait plein de 
caméras, de spectateurs. C’était 
une expérience incroyable», 
raconte Mohammed Bandar 
Almoutairi, un fan de jeux vidéo 
de 21 ans originaire de Riyad.
Le jeune homme a assisté aux 
championnats dès le premier 

jour avec ses amis, mais ne 
s’attendait pas à un tel niveau 
d’enthousiasme dans l’arène. 
«La voix des spectateurs en 
Arabie saoudite était incroyable 
à entendre», dit-il à Arab News.
Lors du deuxième match des 
demi-finales, l’équipe des 
Faucons saoudiens a affronté 
l’équipe brésilienne Furia. 
«Les supporters saoudiens sont 
géniaux. Je voulais que les 
Faucons gagnent  le tournoi. 
Ils ont réalisé une excellente 
performance dans l’ensemble, 
ils ont gagné trois matchs, et 
ils n’avaient besoin que d’un 
seul match supplémentaire pour 
gagner», explique Almoutairi.
Bien que l’équipe saoudienne 
n’ait pas réussi à se qualifier pour 
la finale, le public a applaudi et 
chanté jusqu’à la toute dernière 

seconde du match. Des fans et 
des grands noms du streaming 
de jeux vidéo des quatre coins 
du monde étaient présents à la 
finale, notamment le streamer 
néerlandais Jess, qui a assisté à 
l’événement vêtu d’une tenue 
traditionnelle saoudienne et le 
gamer Kyle Roberts.
«J’aime beaucoup cet événement. 
La scène et l’installation sont 
incroyables, et les gens sont 
très sympathiques, gentils et 
amicaux», indique Jess à Arab 
News. «La scène est vraiment 
géniale, et elle offre un vrai 
spectacle. J’aime aussi les 
vêtements. Ils sont magnifiques, 
très élégants», ajoute-t-il.
De son côté, le gamer Kyle 
Roberts a assisté à la finale 
depuis l’Écosse pour afficher 
son soutien aux équipes en 

compétition. «L’événement 
est fantastique, et je me régale 
vraiment. Je me sens vraiment 
bien. J’aime le pays, j’aime la 
ville, et le show est formidable», 
affirme Roberts.
Après la cérémonie de clôture, 
l’équipe gagnante de Furia a 
partagé son expérience de la 
compétition dans une arène de 
jeu à Riyadh Boulevard City. 
«C’était vraiment formidable. 
Ce que j’ai le plus apprécié, 
contrairement aux autres arènes, 
c’est le mur de lumières. C’était 
dingue», déclare l’entraîneur 
de Furia pour Rocket League, 
Kairos Silva, à Arab News. 
Autour de l’arène de jeu se 
dresse un mur de lumières allant 
du sol au plafond et changeant 
continuellement pour reproduire 
les actions qui se déroulent lors 
de chaque match.
Le public saoudien était ravi 
de voir un événement d’une 
telle envergure organisé dans le 
Royaume. De nombreux fans ont 
partagé leur enthousiasme. «Ce 
genre d’événements suivis par le 
monde entier est une très bonne 
chose pour l’Arabie saoudite», 
souligne Almoutairi.
Gamers8 se poursuivra pendant 
huit semaines et prendra fin le 8 
septembre avec une cérémonie 
de clôture proposant une variété 
de matchs et de concerts.

Justin Bieber de retour à Dubaï en octobre 
après un problème de santé qui a stoppé sa tournée

Les premiers championnats Gamers8 impressionnent 
les spectateurs à Riyad
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Billie Eilish veut que 
les jeunes américains 
aillent voter. La chan-

teuse, qui n’a jamais caché ses 
opinions politiques, s’affichant 
volontiers aux côtés de Joe 

Biden depuis son accession à la 
Maison Blanche, s’est associée 
à l’organisation HeadCount 
pour une nouvelle initiative, qui 
entend encourager les jeunes à 
donner leur voix aux midterms, 
les élections qui détermineront 
l’avenir des deux chambres du 
Congrès.
« Je travaille avec HeadCount 
pour encourager tout le monde à 
se rendre aux urnes et à utiliser 
sa voix pendant ces élections 
de mi-mandat. Avec ce qu’il 
se passe dans notre pays, nous 
devons nous rendre aux urnes 
et voter pour ce en quoi nous 
croyons. Ne pas se montrer n’est 
pas une option », a déclaré la 
star dans un communiqué relayé 

par Rolling Stone.
Debout
Comment la chanteuse de Bad 
Guy compte-t-elle encourager 
ses fans à voter ? Tout 
simplement en leur permettant 
de gagner des tickets pour sa 
tournée, et plus particulièrement 
pour les concerts qui auront 
lieu en Nouvelle-Zélande et en 
Australie. La bonne nouvelle, 
c’est qu’elle offre également des 
billets d’avion et l’hôtel pour 
aller avec.
« Billie est une partisane du 
vote et soutient HeadCount 
depuis avant même de pouvoir 
voter elle-même. En accueillant 
quelques fans chanceux pour 
le voyage de leur vie, nous 

espérons motiver des milliers 
de jeunes à vérifier leur statut 
d’électeur ou à s’inscrire sur 
les listes électorales », a déclaré 
à Billboard Andy Bernstein, 
cofondateur et directeur exécutif 
de HeadCount.
L’association met notamment 
en place des stands sur les 
festivals musicaux pour 
enregistrer les spectateurs 
sur les listes électorales. Ce 
n’est pas la première fois que 
HeadCount s’associe avec des 
célébrités pour encourager à 
voter, puisqu’ils avaient déjà 
lancé le même genre d’initiative 
récemment avec Camila Cabello 
et Hailee Steinfeld.

Voilà six mois que Kelly Rizzo, 
la veuve de Bob Saget, a perdu 
celui qui, au-delà d’être l’amour 
de sa vie, était aussi son « meil-
leur ami ». Le comédien est 
décédé le 9 janvier dernier des 
suites d’un traumatisme crânien 
provoqué par un choc acciden-
tel à l’arrière de la tête survenu 
dans une chambre d’hôtel qu’il 
occupait à Orlando, en Floride. 
Il avait 65 ans.
Il y a quelques jours, Kelly 
Rizzo a posté sur Instagram un 
montage vidéo des plus émou-
vants rassemblant des moments 
inoubliables passés avec l’acteur 
de La Fête à la maison sur fond 
de Land of Hope and Dreams de 
Bruce Springsteen. Mais c’est 
en légende que la blogueuse 

voyage s’est livrée sur ces six 
mois de deuil.
« Six mois sans mon meilleur 
ami, mon compagnon de voyage, 
mon mari aimant. Six mois sans 
tes bêtises, tes rires, ta musique, 
ton charme, ta gentillesse, ton 
attention, ton esprit vif, ta pré-
venance, tes câlins et ta chaleur. 
Mais c’était également six mois 
à chercher des points positifs, 
à apprendre à braver le monde 
sans toi, six mois de soins et de 
compassion de la part de tant de 
personnes qui t’aiment, six mois 
à me rapprocher encore plus de 
tes filles magiques et à essayer 
d’être tous fort ensemble », 
écrit-elle, tandis que Bob Saget 
laisse derrière lui trois filles nées 
d’une précédente union.

Inconsolable
« Six mois à continuer d’aimer, 
de rire et de vivre parce que c’est 
ce que tu voudrais… ce sur quoi 
tu insisterais. Même si tu voulais 
t’assurer que tu nous manques 
encore à tous… et mon Dieu, 
qu’est-ce que tu nous manques 
! Tu nous manques tellement, 
tous les jours. Je t’aime, chéri, 
le monde n’est toujours pas le 
même sans toi », a conclu Kelly 
Rizzo qui, en retour, a reçu de 
nombreux commentaires de sou-
tien aussi bien d’inconnus que 
de célébrités dont Selma Blair.
Bob Saget et Kelly Rizzo 
s’étaient rencontrés en 2016 et 
n’avaient pas tardé à prendre le 
chemin de l’autel, en octobre 
2018.

Lea Michele va faire son retour 
à Broadway dans une mise en 
scène de la comédie musicale 
Funny Girls. La star de Glee 
reprendra le premier rôle, celui 
de Fanny Brice, à la suite de 
Beanie Feldstein, qui a tout juste 

annoncé son départ en raison de 
différends artistiques avec les 
producteurs.
Toutefois, Lea Michele ne fou-
lera pas les planches du théâtre 
August-Wilson avant le 6 sep-
tembre prochain. C’est Julie 

Benko qui assurera l’intérim à 

compter du 31 juillet, date du dé-

part de Beanie Feldstein. Enfin, 
on notera également l’arrivée de 

la comédienne Tovah Feldshuh 

dans le rôle de Mme Brice qui, 

jusque-là, était incarnée par Jane 

Lynch.

Un nouveau souffle
« Dire que c’est un rêve qui 

devient réalité est un euphé-

misme. Je suis incroyablement 

honorée de rejoindre ce casting 
et cette production incroyable et 
de retourner sur scène pour jouer 
Fanny Brice à Broadway », a dé-
claré Lea Michele dans un post 
Instagram à la suite de l’annonce 
de son arrivée dans la comédie 
musicale.
De son côté, Beanie Feldstein 
a publié un long message pour 
expliquer combien sa décision 
de quitter la pièce avait été dif-
ficile et qu’elle avait été honorée 
d’incarner ce personnage qui, à 
l’origine, était campé par Barbra 
Streisand en 1964.
Malheureusement, il semble 
que l’interprétation de la comé-
dienne n’ait que partiellement 
convaincu, au même titre que 
la mise en scène qui n’a récolté 
qu’une maigre nomination lors 
des derniers Tony Awards. Reste 
à savoir si Lea Michele sera en 
mesure de donner un nouveau 
souffle à cette pièce.

Billie Eilish encourage ses fans à voter 
aux prochaines élections

La veuve de Bob Saget évoque ses six mois sans l’acteur

Lea Michele retourne à Broadway avec le spectacle
 « Funny Girl »
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Deux (02) éléments de 
soutien aux groupes 
terroristes ont été 

arrêtés par des détachements 
de l’Armée nationale 
populaire (ANP) dans des 
opérations distinctes à travers 
le territoire national, et six 
casemates pour terroristes, 
ainsi que cinq bombes de 
confection artisanale ont été 
détruites à Boumerdes, durant 
la semaine dernière, selon 
un bilan opérationnel publié 
mercredi par le ministère de 
la Défense nationale (MDN).
«Dans le cadre de la 
lutte antiterroriste, des 
détachements de l’Armée 
nationale populaire ont arrêté 

deux (02) éléments de soutien 
aux groupes terroristes dans 
des opérations distinctes 
à travers le territoire 
national, alors que d’autres 
détachements de l’ANP 
ont découvert et détruit six 
casemates pour terroristes et 
cinq bombes de confection 
artisanale à Boumerdes», 
souligne le bilan.
Selon la même source, «des 
tentatives d’introduction 
d’énormes quantités de 
drogues à travers les frontières 
avec le Maroc, s’élevant à 13 
quintaux et 63 kilogrammes de 
kif traité» ont été déjouées par 
des détachements combinés 
de l’ANP, en coordination 

avec les différents services 
de sécurité au niveau des 
territoires des 2e et 3e Régions 
militaires, durant la période 
du 13 au 19 juillet 2022.
Ils ont également arrêté, au 
niveau de ces deux régions, 

six narcotrafiquants dans le 
cadre  de la lutte contre la 
criminalité organisée et «en 
continuité des efforts intenses 
visant à contrecarrer le fléau du 
narcotrafic dans notre pays», 
précise le bilan, relevant que 

15 autres narcotrafiquants 
«ont été arrêtés en possession 
de 8 kilogrammes de la même 
substance et 79539 comprimés 
psychotropes lors de diverses 
opérations exécutées à travers 
les Régions militaires».
A Tamanrasset, Bordj Badji 
Mokhtar, In Guezzam, Djanet 
et Tindouf, des détachements 
de l’ANP «ont intercepté 66 
individus et saisi 8 véhicules, 
31 groupes électrogènes, 15 
marteaux piqueurs et des 
outils de détonation et des 
équipements utilisés dans 
des opérations d’orpaillage 
illicite».souligne la même 
source.

Le terroriste détenu 
Mohamed Azouz 
Benhalima a dit regretter 

les «nombreuses fautes» qu’il 
a commises contre la patrie, 
mettant en garde contre le 
piège des traitres à l’Algérie 
et des mercenaires à la solde 
d’officines hostiles.
Dans la sixième partie de ses 
aveux, diffusés mardi soir par 
la Télévision algérienne sous 
le titre «Chemin de la félonie...
détails d’une conspiration», le 
terroriste Benhalima a indiqué 
que les campagnes médiatiques 
hostiles menées contre l’Algérie 
participent d’un complot 
concocté dans des officines 
hostiles pour saper son unité et 
sa stabilité, soulignant qu’après 
avoir côtoyé les terroristes 
planqués dans des capitales 
étrangères, il a compris qu’il ne 
s’agissait que de «mercenaires 
en quête d’argent et de femmes, 
sans le moindre lien avec le 
combat dont ils se targuent».
Il a ajouté qu’après avoir 
découvert cette triste réalité, il 
a décidé, avant son arrestation 
et son expulsion vers l’Algérie, 
de prendre ses distances avec le 
mouvement terroriste «Rachad» 
et ses responsables, à leur tête le 
terroriste Larbi Zitout.
«Lorsque j’étais en Espagne, 

je pensais que ces terroristes 
étaient des militants avec des 
principes, et ce n’est qu’une fois 
en France, où j’ai été en contact 
direct avec des éléments de 
«Rachad» et avec «Amir DZ» 
que j’ai compris la supercherie 
et qu’il s’agissait en fait d’agents 
et de traîtres», a-t-il expliqué.
Le détenu Benhalima a dit 
regretter les «nombreuses 
fautes» qu’il a commises contre 
la patrie, présentant ses excuses 
aux personnes qu’il a attaquées 
injustement en portant atteinte 
à leur honneur sur la base de 
fausses informations glanées sur 
de faux comptes Facebook.
Le terroriste a, en outre, révélé 
avoir perçu chez des jeunes 
fourvoyés détenus dans la 
prison d’El-Harrach une haine 
et du mépris envers Larbi Zitout, 
«Amir DZ» et leurs affidés, car 
ayant découvert la réalité de ces 
terroristes qui ont exploité et 
leurré les modestes enfants du 
peuple.
Ces jeunes détenus, a-t-il ajouté, 
éprouvent des remords et sont 
décidés à rompre définitivement 
avec les idées destructrices des 
traîtres à la patrie.
Benhalima a aussi mis en garde 
les jeunes contre le piège tendu 
par ces terroristes, appelant 
tous les Algériens qui ont traité 

avec Larbi Zitout et les autres 
terroristes à les mettre à nu.
Par ailleurs, Benhalima a 
demandé à Larbi Zitout de cesser 
de parler en son nom ou au nom 
de sa famille, révélant l’ampleur 
des mensonges et des fourberies 
auxquels il recourt pour déformer 
les faits, citant à titre d’exemple 
la fois où Zitout a prétendu 
que son frère, Abderrahmane, 
avait été «kidnappé par une 
force spéciale relevant des 
services de renseignement», 
alors qu’il avait été «convoqué 
pour un interrogatoire par un 
policier qui l’a accompagné à un 
commissariat à Alger, où je m’y 
trouvais également pour être 
interrogé».
Benhalima a précisé que Larbi 
Zitout n’affichait jamais ses 
desseins malveillants au grand 

public. Il en a, cependant, révélé 
certains lors d’un live via «un 
lapsus» lorsqu’il a littéralement 
déclaré :»Nous voulons un Etat 
islamique», avant de se rattraper 
en disant: «Nous voulons un Etat 
civil».
Parmi les mensonges que faisait 
circuler Larbi Zitout via l’aile 
médiatique du mouvement 
terroriste «Rachad», celui où il 
prétendait que les trois avocats 
de défense du terroriste arrêté 
Mohamed Abdallah travaillaient 
pour le compte des services de 
renseignement algériens, alors 
qu’il les a personnellement 
mandatés pour défendre son 
frère Abderrahmane.
Il a révélé que Larbi Zitout avait 
toujours incité les Algériens à 
manifester devant les consulats 
algériens à l’étranger, en raison 

de la suspension des vols du fait 
de la propagation de la pandémie 
de covid-19, au moment où «sa 
sœur, qui réside en France, 
est entrée en Algérie sans être 
inquiétée, et il refuse de le 
reconnaitre».
Le terroriste Benhalima a, 
également, affirmé que les 
«sources fiables» dont parle 
Zitout à chaque fois «ne sont 
autres que son frère Smaïl».
Dans le cadre de ses révélations, 
Benhalima a dit que depuis sa 
fuite à l’étranger, aucun membre 
de sa famille n’a été victime de 
harcèlement.
Evoquant sa relation avec le 
dénommé Ghani Mahdi, le 
terroriste Benhalima a affirmé 
qu’il avait participé avec 
lui à une émission télévisée 
sur la chaîne «Canal 22», 
nouvellement créée, sur 
proposition de Abdou Semmar, 
ajoutant que pendant l’émission, 
Ghani Mahdi lui avait suggéré 
que l’association «Tahadi» se 
charge de collecter les fonds 
pour payer les honoraires de son 
avocat, soulignant avoir rejeté 
cette proposition, étant donné 
que cette association faisait 
l’objet d’une enquête en Suisse 
pour blanchiment d’argent, c’est 
pourquoi Ghani Mahdi n’a pas 
diffusé cette émission.
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 Arrestation de deux éléments de soutien 
aux groupes terroristes

Le terroriste Benhalima regrette ses actes et met en 
garde contre le piège des traîtres à l’Algérie


